La Répétitrice

par Christian Defort

Embauchée comme répétitrice privée par un couple d’aristocrates anglais, Josiane arrive dans un château du Yorkshire, afin de donner des cours de français et d’allemand au neveu et à la nièce des châtelains. Etranges châtelains. Lady Shirley n’hésite pas à user de la cravache quand Cynthia, la femme de chambre, commet une peccadille. Quant aux rapports conjugaux des maîtres de céans, ils sont si insolites que Josiane, fascinée, ne tarde pas à perdre pied. Et voilà qu’on l’incite à user des châtiments corporels avec ses deux élèves. En quelque sorte, c’est d’un stage de formation qu’il va s’agir. On va faire de Josiane une dominatrice. Mais les choses sont encore plus compliquées. Car l’ombre de Rose, la gouvernante française du châtelain, hante toujours la mémoire de ce dernier…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je réponds dans ce billet à la lettre qu’un fidèle client de la Musardine a laissé pour « Georges Péridol », à la librairie. Ce lecteur se plaint de ne pouvoir trouver La Veuve et l’Orphelin, qui a été interdit par la censure. Il demande par la même occasion ce que devient « Georges Péridol », dont il appréciait beaucoup le « style ».

Cher Monsieur,

Je réponds à votre courrier du 31 mars que m’a transmis La Musardine.

1 – Je n’ai malheureusement pas de doubles de La Veuve et l’Orphelin, (Les Aphrodisiaques, Sabine Fournier). Ce livre est épuisé et ne sera pas réédité pour cause de censure.

2 – J’ai publié chez Sabine Fournier sous le pseudonyme de « Georges Péridol » : Le Corset rouge, qui jouait déjà avec le thème de l’inceste et qui a été mis au pilon pour la même raison.

3 – En réalité, sous divers pseudonymes, beaucoup de livres de Sabine, surtout dans les premiers volumes, ont été écrits ou réécrits par moi. En dehors de ces titres, tant à Média 1000 qu’à La Musardine, le pseudonyme que j’emploie le plus couramment est ESPARBEC.

4 – Si le thème de l’inceste fils-mère vous intéresse particulièrement, je vous signale que je l’ai traité d’une façon beaucoup plus réaliste que dans La Veuve et l’Orphelin, dans Le Pornographe et ses modèles, édité par La Musardine, en vente actuellement. Le livre, n’étant pas illustré et paraissant dans une collection « littéraire », n’a pas subi les foudres de la censure.

5 – Toujours sur le thème de l’inceste fils-mère, j’avais déjà écrit plusieurs romans plus ou moins autobiographiques dans la collection Darling, que j’ai arrêtée au numéro 50. Tous ces titres sont épuisés. Je les utilise actuellement comme un matériel, un brouillon, si vous préférez, pour un gros roman que je compte publier à la Musardine.

Navré, donc, de ne pouvoir vous satisfaire, je vous prie de croire, etc.

En recopiant cette lettre, je réponds à de nombreux lecteurs qui se plaignent, eux aussi, de ne plus pouvoir acheter le « roman interdit » de Péridol. Et je leur dis que la seule façon de le trouver serait de passer par Internet, ou de faire les bouquinistes des quais.

Quant au sulfureux roman de Christian Defort que vous allez lire maintenant, il n’a pas encore subi les foudres de la censure. Hâtez-vous de le savourer avant qu’elles lui tombent dessus.

A bientôt, amies, amis. Et longue vie aux choses « défendues »…

E.

LISTE DES PRINCIPAUX PERSONNAGES

JOSIANE MERNEY : la narratrice, 24 ans, étudiante en langues, vient d’obtenir sa licence d’anglais et s’apprête à passer un été comme répétitrice de français et d’allemand en Angleterre.

LORD SIMON HAMPS et LADY SHIRLEY HAMPS : le couple d’aristocrates qui a engagé Josiane. Habitent un manoir dans le Yorkshire.

MARGARET ET TOM : nièce et neveu de lord Hamps. C’est pour leur donner des cours lors des vacances chez leur oncle que Josiane a été embauchée.

CYNTHIA : femme de chambre de lord et lady Hamps.

SONDRA : artiste et amie de Shirley. Habite un cottage non loin du manoir.

JOHN : le maître d’hôtel de lord et lady Hamps.

GLADYS : épouse de John et cuisinière au manoir.

RUFUS : jardinier et palefrenier de lord et lady Hamps.

CHAPITRE PREMIER

Cette année-là, j’obtins ma licence de langues. Un bonheur ne venant jamais seul, je fus embauchée comme répétitrice de français et d’allemand par lord et lady Hamps, un couple des plus aristocratiques habitant le Yorkshire. Partager leur vie me permettrait de découvrir, sur le vif, les traditions que je ne connaissais que par les livres.

Je devais aider le neveu et la nièce de lord Hamps à rattraper leur niveau en langues lors de leur séjour chez leur oncle. Détail curieux, une photo était exigée en même temps que la lettre de candidature. Plutôt mignonne, je craignais que cela fût un handicap, mais je me trompais.

Je débarquai en gare de Leeds un samedi après-midi de juillet. De là, un taxi m’amena à Tappleton hill, le domaine des Hamps, une vaste bâtisse de style Tudor entourée d’un parc.

Pendant que je réglais la course, deux femmes sortirent de la demeure. La plus jeune avait à peine vingt ans. Sa robe noire, son bandeau de dentelle et son tablier blanc, la désignaient comme une domestique. L’autre, je le compris tout de suite, était sa Seigneurie lady Shirley Hamps. Elle n’avait pas trente ans. Je la voyais beaucoup plus vieille. Grande, plutôt solidement charpentée, elle portait une chemise blanche à jabot, des pantalons et des bottes d’équitation, et elle tenait une cravache à la main. Ses cheveux roux étaient coiffés en chignon.

L’expression de son visage mince m’intrigua. Il n’était pas hautain, comme il aurait pu l’être chez une femme de la meilleure société. Le qualificatif qui convenait le mieux était sévère. Lady Shirley ne semblait pas portée à la plaisanterie. Néanmoins, elle me sourit et, du coup, parut plus jeune.

— Alors, c’est vous Josy ? Ma foi, vous êtes plus jolie au naturel qu’en photo.

Je m’attendais à un accueil plus cérémonieux. Lady Shirley, malgré son expression d’institutrice pointilleuse, n’était guère conformiste. D’aucuns auraient jugé indiscrète, voire incorrecte, la façon elle me détaillait. Tout en me contemplant, elle cinglait ses bottes avec sa cravache. Le geste était sûrement machinal. A la fin, elle dit :

— Vous êtes grande et bien bâtie pour une Française. Vous devez être sportive !

J’admis que je ne me débrouillais pas trop mal, notamment en natation. D’un air plein d’espoir, lady Shirley me demanda :

— Savez-vous monter à cheval ?

C’était le cas, mais je n’avais pas amené mes affaires. Quand je le lui dis, Shirley eut un geste désinvolte.

— Ne vous inquiétez pas, il y a tout ce qu’il faut ici !

Un homme sortit à son tour sur le perron. Shirley me le présenta comme son mari. Il avait au moins vingt ans de plus qu’elle et leur différence d’origine sociale sautait aux yeux. Qu’est-ce qui avait pu les pousser à s’unir ?

Lord Hamps me détailla avec la même minutie que sa femme avant de me serrer la main avec vigueur.

— Alors, c’est vous qui allez vous occuper de mon neveu et de ma nièce ? Je vous préviens, ce ne sera pas une partie de plaisir. Ce sont des vauriens !

Il s’agissait sans doute d’humour britannique. Pourtant, il ne me semblait pas plaisanter.

Il s’excusa de devoir aller aux écuries et Shirley répliqua d’un ton théâtral :

— Faites donc mon cher, je me charge d’installer Josy. Nous nous reverrons au dîner.

CHAPITRE II

Son mari parti, lady Hamps se tourna vers la jeune domestique. Blonde aux yeux bleus, petite, dodue, elle affichait une expression pleine de timidité. Quand Shirley l’apostropha, elle devint rouge comme une pivoine.

— Eh bien, Cynthia, vous rêvez ? Occupez-vous donc des bagages de mademoiselle Josiane !

— Toute de suite, Madame !

Je n’avais que deux sacs de voyage que j’aurais aussi bien pu porter moi-même, mais Shirley ne voulut rien entendre.

— Je ne paye pas une domestique pour bayer aux corneilles. Laissez-la faire son travail.

Cynthia s’empara de mes sacs et, sans façons, sa patronne me prit le bras pour m’entraîner à l’intérieur.

Elle menait la marche tambour battant. J’eus quand même le temps d’admirer le hall avec ses portraits anciens, ses armures, ses panoplies ; ainsi que l’escalier monumental à la rampe sculptée. Au moins, la demeure était telle que je l’avais imaginée.

Les chambres des maîtres de maison et des hôtes se trouvaient au premier. Shirley précisa que son mari et elle couchaient à côté de la mienne. Celles de Tom et Margaret, le neveu et la nièce de lord Hamps, étaient en face.

— Ils n’arriveront que lundi matin. Vous aurez le temps de vous installer.

Deux jours ne me suffiraient pas pour découvrir tous les recoins de la maison. Rien que la chambre était immense, avec des meubles imposants, dont un grand lit à baldaquin. Tant de luxe m’intimidait.

Lady Shirley s’adressa à la soubrette qui, après avoir posé mes sacs de voyage, s’apprêtait à s’esquiver.

— Pas si vite, mademoiselle ! Avez-vous nettoyé cette pièce ?

La jeune fille prit un air indigné assez amusant pour quelqu’un d’aussi timide.

— Madame sait bien que je nettoie deux fois par semaine les chambres non occupées.

Shirley s’empourpra de colère. La cravache oscillait dans sa main. Sans ma présence, je crois qu’elle aurait frappé la domestique.

— Vraiment ? Auriez-vous oublié que je veux que le ménage soit refait à fond dans une chambre quand quelqu’un doit y coucher ?

Elle cingla ses bottes et le bruit sec de la cravache me fit sursauter.

— Vous n’êtes qu’une tête de linotte, une paresseuse, une petite gourde. Allez chercher l’aspirateur et un plumeau.

Cynthia fila sans demander son reste. Shirley leva les yeux au ciel, avant de me prendre à témoin.

— Ces jeunes oies, il faut tout le temps les surveiller. Quelle époque !

Sa tirade me parut ridicule. Après tout, elle n’était pas si vieille, pour débiter des propos dignes d’une mémère.

— Vous n’êtes pas d’accord ?

Je me hâtai de répondre que si. Je n’avais aucune envie de discuter de ce sujet. Shirley parut déçue. S’attendait-elle à ce que je lui tienne tête ? Elle n’insista pas mais repartit sur un terrain encore plus inattendu.

— Je vais vous aider à ranger vos affaires. Cela vous fera vous gagner du temps avant le dîner.

C’était bien la première fois que quelqu’un me proposait une chose pareille, et il fallait que ce soit une grande dame. Elle voulait sûrement jeter un coup d’œil sur mes bagages, mais dans quel but ?

D’autorité, elle ouvrit l’un de mes sacs. Il ne me restait plus qu’à m’occuper du second.

Peu après, je fus définitivement convaincue que Shirley n’avait pas toujours été une lady. Elle savait se servir de ses mains. Je n’avais pas vidé la moitié de mon sac qu’elle avait déjà rangé le contenu de l’autre dans une armoire. Elle avait même pris le temps de détailler mes affaires. Mes dessous, qu’elle avait rangés en un tournemain, lui plurent, à une réserve près.

— Ce sont de jolies choses mais trop fragiles. Il faut de la lingerie plus solide pour ici.

Elle s’étonna que je n’aie pas amené de quoi lire, à l’exception de quelques magazines. Elle rit quand je répondis que je m’attendais à trouver tout ce qu’il fallait sur place.

— Vous avez raison ! Lord Simon possède une riche bibliothèque. Il y en a pour tous les goûts.

Elle baissa la voix pour ajouter :

— C’est un grand amateur de livres français, en particulier ceux qu’on ne trouvait pas officiellement à Paris, entre les deux guerres. Vous voyez de quoi je veux parler ?

Avant que j’eus pu répondre quoi que ce soit, Cynthia arriva, rouge, essoufflée. Elle eut droit à une remarque acide de Shirley.

— Vous voilà dans un bel état ! Cela ne se produirait pas si vous accomplissiez vos tâches en temps et en heure.

La tête basse, la jeune fille attaqua son travail en passant l’aspirateur. Plus d’une fois, Shirley, qui s’était assise sur le rebord du lit, à côté de moi, m’adressa des regards éloquents. Elle n’avait pas tort. Cynthia se remuait beaucoup mais se montrait guère efficace.

Quand elle eut enfin terminé avec l’aspirateur, Shirley exigea qu’elle époussette les meubles.

— Essayez de faire cela proprement, et sans rien casser, sinon gare à vous.

La maladresse de Cynthia était à la fois exaspérante et touchante. Elle ressemblait à une gamine qui, plus ou moins consciemment, recherche la fessée. L’idée me fascina. Est-ce que Shirley utilisait sa cravache sur le derrière de la jeune fille ? Elle ne devait probablement pas se gêner quand elle était en colère.

Cynthia nettoya tant bien que mal tous les meubles, sauf le dessus de l’armoire. Shirley le lui fit remarquer. Timidement, Cynthia objecta que c’était trop haut pour elle.

— Que vous êtes stupide, ma pauvre fille ! Montez donc sur une chaise, mais n’oubliez pas d’enlever vos chaussures, avant !

Cynthia fit une grimace, puis retira ses souliers et se jucha sur un fauteuil. Elle nous tournait le dos. Sa robe était très courte et, en s’étirant pour atteindre le dessus de l’armoire avec le plumeau, le vêtement se retroussait en haut des cuisses. Elle n’avait pas de culotte mais une courroie de cuir lui barrait chaque fesse. Elles se rejoignaient à l’entrejambe. Cynthia portait une ceinture de chasteté. Ma surprise n’échappa pas à Shirley.

— J’ai dû mettre sa vertu sous clef. Sa mère me l’a confiée et cette vicieuse n’arrêtait pas de se faire saillir par le premier venu. Vous vous imaginez si elle était tombée enceinte, godiche comme elle est ?

Décidément, il régnait de curieuses habitudes dans cette demeure. J’étais troublée mais l’ambiance n’était pas celle que je m’attendais à trouver dans un milieu traditionnel anglais.

Quand Cynthia eut terminé de faire la poussière, Shirley la renvoya à l’office.

— N’oubliez pas de vous changer et de mettre vos gants blancs quand vous servirez le dîner.

Emportant le plumeau et l’aspirateur, Cynthia quitta la pièce avec une hâte qui en disait long sur son soulagement. Je me retrouvai à nouveau seule avec Shirley. Celle-ci me dit :

— Vous avez sans doute remarqué que je parle du dîner. Cela doit vous étonner.

En effet ! Comme chacun sait, l’habitude anglaise est de prendre quatre petits repas plutôt que deux gros. Les traditions évoluent partout, même en Grande-Bretagne. Mais dans le cas de lord Hamps l’explication était simple. Il avait séjourné longtemps en France.

— Il a conservé certaines de vos habitudes, et pas seulement pour les repas. Mais rassurez-vous, il en a gardé aussi de très britanniques.

CHAPITRE III

La nuit était tombée. J’étais couchée mais je n’arrivais pas à dormir malgré la fatigue. Deux choses m’empêchaient de trouver le sommeil : le contrecoup des émotions ressenties en découvrant les mœurs bizarres de cette maison, et le repas trop lourd et trop épicé. J’avais soif mais, pour boire, je devais descendre à la cuisine. J’hésitai mais, à la fin, je me levai, et enfilai ma robe de chambre.

Se déplacer dans cette grande maison silencieuse, plongée dans l’obscurité, fit naître en moi une impression bizarre, celle d’explorer en cachette un territoire inconnu et hostile. L’idée était idiote mais je n’arrivais pas à la chasser de mon esprit. Par forfanterie, j’adressai une prière au fantôme de service pour qu’il s’abstienne de se manifester avant mon retour dans ma chambre. Après réflexion, cette plaisanterie ne me parut pas drôle du tout.

Elle l’était d’autant moins que, arrivée au bas de l’escalier, j’entendis du bruit. Sous l’effet de la surprise et de la peur, je faillis crier avant de réaliser qu’il s’agissait de voix bien humaines. Elles venaient de la cuisine dont la porte entrebâillée laissait filtrer un rai de lumière dans le hall. Je reconnus Cynthia et l’accent rocailleux des Cornouailles de John, le maître d’hôtel, dont j’avais fait connaissance au dîner.

— Fais-le, espèce d’idiote ! Après tout, ce ne sera pas la première fois, disait John.

— Non ! Vous savez que je n’aime pas ça, répliquait Cynthia.

M’approchant à pas de loup de la porte, je risquai un œil prudent dans l’ouverture.

En pyjama, le maître d’hôtel dominait Cynthia de toute sa hauteur et de toute sa corpulence. Elle portait encore sa tenue de soubrette. Lambine et maladroite comme elle l’était, elle venait sans doute de terminer à peine la vaisselle et le ménage. Elle devait être énervée car elle dit :

— J’en ai assez ! Ici tout le monde se croit tout permis avec moi !

John soupira avant d’empoigner la jeune fille à bras le corps. S’asseyant sur une chaise, il la coucha en travers de ses genoux.

— Je vais te montrer comment on les dresse, les gamines rebelles.

Cynthia se débattit en vain. En désespoir de cause, elle menaça :

— Si vous me touchez, je raconte tout à votre femme !

Elle faisait allusion à Gladys, la cuisinière, mais John ne s’émut pas pour si peu.

— Vraiment ? Tu veux que je dise à Madame que tu pilles son parfum français qui coûte si cher et que tu essaies ses toilettes en cachette ?

Evidemment, un chantage en valait un autre mais Cynthia fit une dernière tentative.

— Quelqu’un peut venir !

— Qui ? Ma femme a pris un somnifère comme tous les soirs. Fatiguée comme elle en avait l’air, la petite Française doit dormir comme une souche. Quant à ses Seigneuries...

Il voulait parler de lord et lady Hamps mais, à ma grande surprise, il rit aux larmes, avant d’ajouter :

— Elles sont trop occupées de leur côté pour s’intéresser à ce qu’il se passe ici.

Que pouvait bien faire Shirley et son mari pour susciter une telle hilarité ?

Je remis cette question à plus tard. John venait de trousser Cynthia. Il ne manifesta aucune surprise en voyant la ceinture de chasteté.

— Toujours la chatte sous clef ! Décidément, Madame est la patronne la plus tordue que j’aie jamais eue. Et pourtant, j’en ai connu.

Il fit crier Cynthia en lui pinçant les fesses.

— Ça ne m’empêchera pas de te tanner le cul comme tu le mérites, petite garce ! Après tout, il n’y aucune raison pour que seule Madame en ait le droit.

Tendant le bras, il prit une grande cuillère de bois sur la table. Quand il en assena un coup sur le côté des fesses de la femme de chambre, là où les courroies de la ceinture ne les protégeaient pas, elle cria et remua mais il la maintenait fermement d’une main au creux des reins. Elle implora :

— Arrêtez, ça fait trop mal !

— Ça t’apprendra à refuser ce que je te demande.

Il frappa une douzaine de fois. Cynthia gémissait et se tordait de plus belle sur ses genoux mais, vers la fin, il me sembla que ses plaintes sonnaient faux, ou du moins qu’elles n’exprimaient pas la souffrance. Ses fesses, qui rougissaient sous les coups, remuaient d’une façon qui ne trompait pas. Elle profitait de sa position pour masser son ventre sur les cuisses du maître d’hôtel.

Elle se remit à protester quand John essaya de lui enfoncer le manche de la cuillère dans le derrière.

— Non, pas ça ! C’est sale !

— Tu as raison mais ce n’en est que plus amusant. Dommage que je n’aie aucun goût pour la sodomie. Avec cette maudite ceinture, c’est la seule possibilité de t’enfiler.

Bon gré mal gré, Cynthia dut se laisser faire. Ensuite, John l’obligea à s’agenouiller et se mit debout devant elle.

— Allez, salope ! Fais ton travail !

Cynthia était cramoisie mais je n’aurais pas juré qu’elle avait honte ou qu’elle était en colère. Aussi congestionné qu’elle, John se tenait jambes écartées. Son crâne rond, à demi chauve, luisait de sueur et sa figure ronde exprimait une joie malsaine.

— Vas-y ! Qu’est-ce que tu attends ?

Cynthia fouilla dans le pantalon de pyjama du maître d’hôtel et dégagea son sexe. La femme de chambre hésita avant de poser ses lèvres sur le gland décalotté.

— Décidément, tu ne sais rien faire, pas même vider des couilles. Combien de fois, t’ai-je dit qu’il faut prendre le gland dans la bouche ? Tu devrais demander des leçons à la petite Française. Ce sont des championnes pour ça.

Il rit. Son ton condescendant m’énerva. J’avais envie de me remettre à sa place mais le moment n’était pas propice.

Ne pouvant tergiverser indéfiniment, Cynthia prit la queue dans sa bouche mais, presque tout de suite, John la freina.

— Doucement, sale garce ! Ne crois pas que tu vas expédier ça en une minute !

Que cela lui plût ou non, Cynthia dut prolonger la corvée. Elle n’aimait peut-être pas sucer mais elle ne se débrouillait pas si mal. Ses lèvres serrées allaient et venaient à une cadence régulière le long de la verge. Et à entendre le bruit de salive dans sa bouche, elle jouait en même temps de la langue. Le visage rubicond de John rayonnait.

— Quand on te bouscule un peu, on arrive à faire quelque chose de toi ! Allez ! Touche-moi les couilles !

Docile, la jeune fille glissa une main dans la braguette du pyjama du maître d’hôtel. Suant et soufflant, ce dernier l’obligea à se lever et à se pencher sur le bord de la table. Il lui retira la cuillère de bois de l’anus. Elle s’étonna en sentant son gland frôler sa raie des fesses.

— Vous avez dit que nous n’aimiez pas ça !

— C’est vrai, mais tu m’as rendu fou, salope ! Il faut que je sente ton cul se serrer sur ma queue ! Dans ta bouche, ce serait trop facile.

Cynthia se débattit en criant qu’elle n’avait jamais été enculée et que ça faisait mal la première fois. Elle n’avait aucune chance d’échapper à John qui ricanait en la maintenant.

— Vraiment ! Tu es pucelle de ce côté-là ? Tant mieux, ça n’en sera que plus excitant !

Sans doute épuisée, elle cessa de remuer. Il en profita pour la prendre à la taille. Elle eut une sorte de sanglot sec quand il pesa sur son anus avec son gland.

— Non !

— Si, tu vas y passer ! Détends-toi et ça rentrera tout seul. D’ailleurs, tu m’as l’air plutôt large.

Il avait beau dire, ça ne semblait pas si facile. Cynthia faisait des grimaces de souffrance et se plaignait qu’il lui faisait atrocement mal.

— C’est ta faute ! Si tu ne t’étais pas débattue j’aurais pu te mettre quelque chose pour que ça glisse mieux.

Cela n’aurait pas été inutile car il forçait, sans se soucier des protestations de la jeune fille. Enfin, il annonça :

— Ça y est ! Le plus gros est passé.

Il attendit un moment sans bouger, laissant l’anus de Cynthia s’assouplir. La femme de chambre gémissait toujours mais ses plaintes étaient plus rauques, plus profondes. Le plaisir regagnait le terrain perdu sur la douleur.

John entama un va-et-vient entre ses fesses. Elle remua son derrière, pour la plus grande joie du maître d’hôtel.

— Je savais bien que tu aimerais ça ! Tu te fais toujours prier au début mais après tu en redemandes.

Cynthia était trop excitée pour répondre. Elle griffait la table et ses mouvements de hanches devenaient saccadés. John accéléra son rythme. La plaisir montait en lui car ses coups de reins se faisaient brutaux et irréguliers. En jouissant, il poussa une sorte de grognement venu du fond du ventre avant de se figer. Cynthia martela la table de coups de poing en geignant d’une voix stridente.

John se retira d’elle. Mieux valait prendre le large si je ne voulais pas être découverte, mais j’avais toujours aussi soif. Je me suis cachée dans le salon d’en face, attendant que le couple quitte les lieux, ce qui ne tarda pas. Sûre de ne pas être surprise, je me précipitai alors à la cuisine où je pris une bouteille d’orangeade dans le réfrigérateur. Je la vidai en la buvant à même le goulot. J’avais déjà soif en descendant mais la scène entre John et Cynthia n’avait rien arrangé.

Après, il ne me restait plus qu’à remonter dans ma chambre. Ce que je fis en repensant aux propos sibyllins de John au sujet de ses patrons. J’avais déjà deviné que Shirley et son mari n’étaient pas un couple ordinaire. J’étais sans doute au-dessous de la vérité.

CHAPITRE IV

C’est Shirley qui me réveilla. Elle frappa à la porte de la chambre et entra sans attendre mon invitation. Habillée en grande tenue de cavalière, elle était très élégante et rayonnait de vitalité.

— Eh bien, on ne se lève pas tôt, en France. Savez-vous qu’il est presque dix heures, Josy ?

La nouvelle me secoua, dissipant les dernières torpeurs du sommeil. Ma hâte à descendre du lit amusa Shirley.

— Ne vous affolez pas, nous sommes dimanche, après tout. Je vous attends au petit salon si vous voulez faire une promenade à cheval.

Lavée et habillée en un rien de temps, je descendis à la salle à manger où Gladys me servit un petit déjeuner copieux. Elle avait l’air bourru mais c’était sans doute une brave femme. Je me demandais quelle réaction elle aurait si elle savait pour son mari et Cynthia ?

Dans le petit salon, Shirley se trouvait en compagnie de son mari. Vêtu d’une confortable robe de chambre, la pipe à la bouche, lord Hamps lisait le Times.

— Ah ? Vous êtes réveillée ? Cynthia s’affolait. Il paraît que vous n’avez pas répondu quand elle a frappé à votre porte pour le thé.

J’avais donc manqué la traditionnelle tasse servie aux aurores. C’était vexant, moi qui venais justement ici pour revivre les anciens usages. Shirley eut un geste désinvolte.

— Bah, elle aurait pu se douter que Josy était fatiguée. Parlons plutôt de cette balade à cheval.

Lord Hamps fit une grimace et se pencha en avant dans son fauteuil à oreilles pour tâter son dos.

— Je vous aurais volontiers accompagnées si mes rhumatismes m’avaient laissé tranquille.

En effet, il semblait souffrir des reins. Shirley se leva.

— Venez Josy ! Je vais vous prêter une tenue.

Elle m’entraîna à l’étage, dans sa chambre, plus grande que la mienne, et mieux meublée. Dans un coin, une selle et une bride sur un tréteau auraient plus été à leur place à l’écurie. J’en fis la remarque à Shirley. Je crus lire une lueur d’ironie dans ses yeux.

— Vous avez raison mais les Anglais sont si excentriques, et Simon aime tant le cheval.

Elle ouvrit une armoire bourrée à craquer de vêtements d’équitation. Il n’y avait que l’embarras du choix. Je me serais contentée d’une paire de bottes et d’un pantalon mais Shirley tenait à ce que je mette une tenue complète.

— Une jeune fille comme vous se doit d’être élégante.

J’enfilai donc une veste cintrée, posai une bombe sur la tête. Shirley exigea que je prenne une cravache, chose qui ne m’était jamais arrivée. Elle semblait contente d’elle.

— Vous étiez faite pour ce costume. Vous savez, je repère les vraies cavalières au premier coup d’œil. Il faut absolument que Simon vous voit. Il va être ravi.

Un peu éberluée, je la suivis en bas. Je ne pouvais nier que j’avais une certaine allure dans ma tenue.

Quand nous entrâmes au salon, lord Hamps parut intéressé, et même troublé en me voyant.

— Shirley avait raison. Nul mieux que vous ne pouvait porter ce costume.

Ma perplexité s’accrut. Lord Hamps me dévorait des yeux. Shirley mit fin à son examen.

— Venez Josy ! Si nous voulons faire une promenade digne de ce nom avant le repas, il ne faut plus perdre de temps.

De fait, l’heure tournait.

Alors que nous sortions du salon, lord Hamps nous lança :

— Ne vous attardez pas ! Et surtout, sages !

Il rit ensuite. Shirley aussi, mais je la sentais gênée.

Rufus, le jardinier, qui faisait aussi office de palefrenier, nous attendait devant la porte des écuries en tenant nos montures à la bride. J’eus un peu peur parce que les chevaux semblaient nerveux mais Shirley me rassura :

— Ils sont impatients parce qu’eux aussi ont envie de se promener mais vous verrez, ils sont doux comme des agneaux.

De fait, quand je fus en selle, mon cheval répondit avec docilité à toutes mes sollicitations. N’empêche, alors que nous nous élancions, une réflexion me traversa l’esprit. En venant, je m’attendais certes à être bien accueillie mais, après tout, je n’étais ici qu’une simple employée, et pour une durée limitée. Or Shirley et son mari me traitaient plutôt en invitée. Je n’osais pas dire presque en parente.

Elle piquait vers le fond du parc. Je dus allonger le trot pour arriver à sa hauteur. Elle ne semblait faire qu’une avec sa monture tant elle était à l’aise en selle. C’était vraiment une cavalière émérite. Elle exagéra sans doute un peu lorsqu’elle me complimenta sur mes talents d’amazone.

— Félicitations ! Il est rare de trouver quelqu’un qui tienne son assiette avec autant de naturel.

Je me sentais pourtant empruntée, ne serait-ce qu’à cause de la cravache que je ne savais comment manipuler.

Nous franchîmes la clôture du parc par un large portail. Au-delà, une allée s’enfonçait à travers bois. Shirley ne forçait ni ne ralentissait l’allure. En fait de promenade, elle avait de toute évidence un but précis.

Au bout d’une dizaine de minutes, elle obliqua dans un chemin de traverse. Il fallait faire plus attention à cause des basses branches mais nous n’allâmes pas bien loin. Le passage aboutissait dans la cour d’un cottage. Shirley mit pied à terre et attacha son cheval à un piquet. Je fis de même. Une jeune femme apparut sur le seuil de la maison. Personne n’aurait contesté qu’il s’agissait d’une vraie blonde car elle était nue à l’exception d’une paire d’espadrilles et d’un bandeau autour de la tête. Les lèvres de son sexe devaient être fines car le duvet doré de son bas-ventre bombé les dissimulait. Elle était assez grande, mince, avec des petits seins aux bouts relevés. Ses cheveux bouclés flottaient sur ses épaules. Shirley la salua d’un ton dont la chaleur me surprit.

— Hello, Sondra ! Tu n’es pas au travail ?

— Jamais le dimanche ! J’en fais assez la semaine.

Puis, me dévisageant :

— Comment ça se fait ? Je croyais que tu voulais une prof et c’est un top model que tu as embauché. Tu es sûre de ne pas t’être trompée ?

— Au contraire ! Je suis certaine que Josy correspond exactement à ce que je veux.

Elles rirent, ce qui me donna encore une fois l’impression d’assister à un jeu ou à un spectacle dont les règles m’échappaient.

Se mettant entre Shirley et moi, Sondra nous poussa vers l’entrée du cottage. Une seule pièce, servant en même temps de salle de séjour et de cuisine, occupait presque tout le rez-de-chaussée. Sondra mit le thé à chauffer pendant que j’examinais les nombreux dessins au crayon ou à l’aquarelle. Devinant ma surprise, Shirley m’expliqua que son amie était artiste. Elles s’étaient connues à une école de beaux-arts.

— Moi, je n’étais pas assez douée. J’ai choisi une autre voie. Elle a continué et elle est devenue célèbre.

— N’exagérons rien, répliqua Sondra.

Le thé servi, elle s’assit à table avec nous.

— Ma spécialité c’est le nu. Il faudra que vous posiez pour moi, un de ces jours.

— Vous dessinez des femmes ? répliquai-je, étonnée.

Mon impression se confirmait, c’était une lesbienne. J’étais ébahie mais pas au bout de mes surprises. Une fois sa tasse vidée, Sondra dit :

— Au fait, tu me dois une revanche pour l’autre fois.

— A ton service, répliqua Shirley en se levant.

Elle retira sa veste, ses bottes avec l’aide de Sondra, et déboutonna son pantalon. Je n’osais croire qu’elle allait se mettre nue, elle aussi. Pourtant, elle se déshabilla entièrement. Si elle aimait les tenues viriles, elle ne détestait pas les beaux dessous. Sa guêpière de dentelle noire était affriolante. Elle s’en débarrassa, retira la petite culotte assortie, ses bas et enfin apparut en tenue d’Eve. Je me doutais déjà qu’elle était musclée mais, là, je pus le vérifier de mes propres yeux. Elle restait malgré tout féminine. Quoique petits, ses seins étaient bien galbés et fermes. Elle avait des hanches rebondies mais une taille mince. Son bas-ventre bombé était orné d’un épaisse touffe de poils cuivrés qui pourtant ne cachait pas les bords de son sexe. Je ressentis un trouble bizarre en la voyant. Pourtant, je n’avais jamais eu d’attirance pour les femmes. Etait-ce parce qu’il se dégageait d’elle une forte sensualité ? Celle-ci semblait agir sur Sondra qui contemplait son amie d’un air extasié. N’empêche, à quoi rimait ce strip-tease ?

J’eus la réponse quand Shirley dit :

— C’est d’accord ? La première qui fait toucher les deux épaules à l’autre gagne et pourra faire d’elle tout ce qu’elle voudra. Josy va nous servir d’arbitre.

Elles s’empoignèrent comme deux furies. Je ne donnais pas cher des chances de Sondra qui, comme on dit, ne semblait pas faire le poids.

Je me trompais. Aussi souple et nerveuse qu’une panthère, la blonde n’avait rien d’une victime résignée. Au contraire, elle résistait aux assauts de Shirley. Plus d’une fois, je crus qu’elle allait déséquilibrer celle-ci mais, au dernier moment, la rousse se rétablissait toujours. Elle semblait avantagée par une technique supérieure.

Elle était plus endurante aussi. Bientôt, Sondra faiblit à vue d’œil. Et ce qui devait arriver se produisit. Soulevée entre les cuisses, la blonde se retrouva plaquée sur la moquette avant d’avoir pu réagir. J’ai crié : « Score ». Shirley, qui avait accompagné son adversaire au sol pour la maintenir, se releva en souriant.

— Cela faisait longtemps que je n’avais pas réussi un aussi beau « tombé ».

Sondra se mit debout elle aussi, l’air piteux.

— Ce n’est pas juste, c’est toujours toi qui gagnes.

Shirley lui donna un claque appuyée sur les fesses.

— Mais c’est toujours toi qui veux que nous luttions. Je finis par croire que tu aimes perdre.

Elle poussa son amie jusqu’à la table et l’obligea à se pencher. D’une voix paniquée, Sondra a crié :

— Non ! Pas la cravache !

— Tant pis pour toi ! J’ai gagné, j’ai le droit de faire ce que je veux.

Shirley s’empara de sa badine et effleura la raie des fesses de Sondra, qui cria.

— Tu ne vas pas me faire honte de toi devant Josy. Je sais que tu es douillette, mais quand même.

J’ignore si le discours piqua au vif Sondra mais la façon dont celle-ci gigotait me parut suspecte. Elle donnait des coups de reins en arrière comme si elle faisait l’amour avec un partenaire invisible. Ce n’était pas la façon de remuer de quelqu’un qui cherche à éviter une fessée.

Shirley la frappa une demi-douzaine de fois, pas très fort mais assez pour marquer la peau bronzée de traces rouges d’un côté à l’autre du derrière. Sondra criait comme si on l’écorchait, se tortillait de plus belle mais, chose curieuse, ses fesses se trouvaient toujours au bon endroit pour recevoir les coups.

J’eus un mouvement de recul quand Shirley me tendit la cravache.

— Mais... je n’ai jamais fait ça !

— Allons Josy, passez-la lui entre les cuisses. Elle se chargera du reste.

Prise par l’atmosphère, je glissai la cravache dans l’entrejambe de Sondra. Elle se cambra en implorant :

— Oh oui !

J’ignore si elle s’adressait à son amie ou à moi mais la tige d’osier tressée était toute mouillée. Shirley me pressa de me dépêcher.

— N’oubliez pas que nous sommes attendues pour le repas.

C’était plutôt bizarre qu’elle soit impatiente de repartir, elle qui m’avait entraînée dans cette équipée, mais je remis la cravache entre les cuisses de Sondra et la fis coulisser à toute vitesse. La blonde ondulait comme un serpent d’avant en arrière. La tige allait et venait entre les lèvres fines de son sexe qui évoquaient les bords d’une plaie. En jouissant, elle cria d’une voix aiguë de fillette avant de s’effondrer sur la table. Shirley la releva et l’aida à s’asseoir sur une chaise.

— Eh bien, tu vois, tu n’as pas tout perdu !

Sondra était trop essoufflée pour parler mais elle acquiesça d’un signe de tête.

Laissant son amie reprendre ses esprits, Shirley se rhabilla. Avant qu’elle enfile sa culotte, j’eus le temps de voir son sexe. Les boucles de poils étaient collées par la mouille sur les bord de sa fente. Qu’elle soit excitée ne me surprenait pas mais elle paraissait disposée à quitter les lieux au plus vite.

Je sus pourquoi un peu plus tard. Pendant que, juchées sur nos chevaux, nous reprenions le chemin du manoir, Shirley dit en soupirant :

— Si je m’écoutais, je serais tout le temps fourrée chez Sondra.

Ainsi, elle avait surtout eu peur de ses propres réactions. Elle se rapprocha de moi, étrier contre étrier, pour me demander sur un ton de confidence.

— Quand je vous ai tendu la cravache et que vous l’avez eue en main, qu’avez-vous éprouvé ?

— Mais rien de spécial, je vous assure !

Elle n’eut pas l’air convaincue, et elle avait raison.

CHAPITRE V

Ma seconde nuit chez lord et lady Hamps fut plus calme. Il est vrai que j’avais pris de quoi boire dans ma chambre. Si Cynthia et John recommencèrent leurs ébats dans la cuisine, ils le firent sans témoin cette fois.

Le lendemain, j’étais en pleine forme mais je dus attendre la fin de la matinée avant de rencontrer mes élèves. John alla les chercher à la gare vers onze heures. Quand il revint et qu’ils descendirent de la Rolls, j’eus une surprise. Personne ne m’avait prévenue qu’ils étaient jumeaux. Bien sûr, il était impossible de confondre Tom avec Shirley dont les cheveux étaient coiffés en queue de cheval, et qui possédait déjà une poitrine avantageuse. N’empêche, ils avaient le même regard insolent. Cependant, ils répondirent « oui » avec timidité quand Shirley leur demanda s’ils avaient fait bon voyage. Elle se tenait à côté de moi sur le perron pour les accueillir. Comme lors de mon arrivée, elle portait des bottes, un pantalon d’équitation, une chemise à jabot, et elle tenait une cravache. L’instrument devait les impressionner car ils la fixaient d’un air craintif. Pourtant, je voyais mal Shirley s’en servir sur des membres de sa famille.

— Je vous présente mademoiselle Josiane, qui va être votre professeur.

— Hello, Josy ! dit Tom.

— Mademoiselle Josiane ! rectifia Shirley d’un ton cinglant. Et elle fit claquer sa cravache sur ses bottes.

Le garçon avala sa salive et se tut.

Shirley ordonna aux jumeaux de prendre leurs bagages et de la suivre.

— Je vais vous installer tout de suite dans vos chambres.

Un étrange équipage se mit en route. Portant leurs valises et leurs sacs, Tom et Margaret allaient en tête. Je suivais avec Shirley, qui avait insisté pour que je l’accompagne. Pourtant, ce n’était pas mon rôle de leur indiquer leur chambre et de veiller à tout ce que soit en ordre pour les accueillir. Craintive, Cynthia fermait la marche.

Dans l’escalier, Tom demanda des nouvelles de son oncle.

— Il se repose au petit salon. Ses reins le font souffrir, répondit Shirley.

Le garçon et la fille échangèrent un regard étonné.

— Il n’a jamais parlé de ça, observa Margaret. Il a toujours eu une santé de fer.

— Tout change avec le temps, rétorqua Shirley, mais ne croyez surtout pas qu’il soit gâteux.

Les jumeaux n’ont plus rien dit mais je sentais qu’ils étaient perplexes, et je me demandai pourquoi.

Sur le palier de l’étage, Shirley réunit tout le monde autour d’elle pour assener un discours bien senti à son neveu et sa nièce.

— Je vous préviens ! Je donne toute autorité à mademoiselle Josiane pour surveiller votre façon de parler et vos manières, et les corriger au besoin.

Les deux jeunes me lançaient des coups d’œil ébahis. Je n’imaginais que trop leurs pensées. D’ailleurs, Tom lâcha :

— C’est une prof ou une gouvernante que vous voulez nous mettre sur le dos ?

Il aurait mieux fait de se taire car une gifle claqua sur sa joue. A côté, sa sœur n’en menait pas large. Jamais Shirley n’avait paru aussi sévère.

— Mettons les choses au point. Votre mère m’a parlé de vous en détail. Non seulement vous êtes paresseux et insolents, mais aussi malpropres et vous vous livrez entre vous à certaines pratiques malsaines...

De pâle, Tom devint cramoisi, sa sœur aussi. Le visage de Shirley était celui de la justice courroucée mais l’éclair d’ironie dans ses yeux trahissait sa jubilation intérieure. Elle fit sursauter tout le monde en cinglant ses bottes d’un coup sec.

— Commençons par le commencement ! Avant que vous descendiez pour le repas, je tiens à savoir si vous êtes propres. Montrez-moi vos dessous !

Les jumeaux la regardèrent comme si elle était devenue folle mais, sans discuter, ils enlevèrent leurs vêtements de dessus. Ce fut vite fait, ils ne portaient qu’un tee shirt et un jean. Shirley fit une grimace de dégoût. Je la comprenais ; le slip de Tom était douteux, et le soutien-gorge et la culotte de Margaret ne valaient guère mieux.

— Votre mère avait raison ! Vous allez me faire le plaisir de vous laver et de vous habiller proprement avant de descendre manger. Josy, surveillez la toilette de Margaret. Je m’occupe de Tom.

Elle poussa le garçon éberlué dans sa chambre. Je n’avais plus qu’à en faire autant avec la jumelle.

Margaret avait déjà ramassé ses bagages. Je la suivis dans sa chambre, où elle me fixa d’un air sournois.

— Dites ! Pourquoi tante vous appelle-t-elle Josy et pourquoi, nous, on n’aurait pas le droit ?

— Parce qu’elle a décidé que ce serait comme ça, voilà tout ! Montrez moi vos affaires.

Elle vida sa valise et son sac. Elle n’avait rien pour gagner un concours d’élégance, mais au moins ses habits étaient propres. Je le lui demandai de prendre sa trousse de toilette.

— Ça vous amuse tant que ça de me regarder me laver ? Il y a longtemps que je sais le faire toute seule.

— Votre tante ne pense pas pareil, et votre mère non plus, apparemment.

Les yeux baissés, elle me précéda dans la salle de bains.

Elle ôta ses dessous que je confiai à Cynthia qui patientait dans le couloir.

Quand je revins dans la salle de bains, Margaret ouvrait les robinets de la baignoire. Elle me tournait le dos, exhibant ses fesses en forme de pomme. Elles étaient joufflues, ce qui était plutôt curieux pour une fille aussi mince. Elle se retourna, l’air gêné.

— Ne regardez pas mon derrière. Il est trop gros !

Elle faisait manifestement un complexe de ce côté et je ne pus me retenir de rire.

— Si vous énervez votre tante, elle trouvera le moyen de vous le faire maigrir à sa façon. Croyez-moi !

Au même moment, il y eut des éclats de voix dans la salle de bains contiguë.

— Moi, je te dis que tu vas le faire, criait Shirley.

Un bruit sec retentit suivi d’un « Aïe ! ». Margaret rentra la tête dans les épaules, avant de dire à mi-voix :

— Elle est vraiment méchante !

Elle parlait évidemment de sa tante. Je lui demandai depuis combien de temps celle-ci était mariée à lord Simon.

— Oh à peine un an ! Personne dans la famille n’a compris pourquoi il l’épousait, lui qui a toujours été un célibataire endurci.

Moi, j’entrevoyais un début d’explication à présent que je connaissais un peu mieux Shirley, mais ce genre de raison n’était pas faite pour les oreilles d’une jeune fille.

Quoique Margaret n’était pas aussi innocente qu’elle en avait l’air. Elle ne semblait plus du tout gênée de s’exhiber nue. Au contraire, les minuscules tétons de ses seins ronds dardaient et, au milieu de son duvet, les larges lèvres roses de son sexe étaient entrebâillées. Le spectacle était aussi troublant que celui de la veille avec Sondra.

Pour penser à autre chose, je dis à Margaret que sa mère manifestait une confiance absolue en Shirley. Elle haussa les épaules.

— Oui, parce qu’oncle Simon est son frère et qu’elle fait tout ce qu’il veut. C’est lui qui a insisté pour que nous venions ici. Papa voulait nous expédier chez des amis français.

Le bain était prêt. Elle se glissa dans l’eau. Je la repris tout de suite.

— C’est comme ça que vous vous lavez, votre frère et vous ? Pas étonnant que votre mère vous trouve crasseux. Levez-vous !

Elle ouvrait de grands yeux mais elle se mit debout au milieu de la baignoire. Avec son corps ruisselant, elle ressemblait à une naïade. Je lui lançai un gant de toilette et une savonnette.

— Frottez-vous !

Elle trempa le gant, l’enduisit de savon et le passa sur son corps. J’ai levé les bras au ciel.

— Ma parole, vous avez peur de vous faire mal ? Il faut donc tout vous apprendre.

Margaret était trop éberluée pour résister quand je lui pris le gant, avant de frotter avec vigueur son cou et ses épaules. Ses joues s’étaient empourprées mais, au regard en biais qu’elle me jeta, je devinai qu’elle n’était pas dupe de mon manège. Avec docilité, elle leva les bras pour que je la lave sous les aisselles.

— Voilà comment on fait pour être propre, mademoiselle !

Margaret respirait plus vite et ses seins en pomme se soulevaient à un rythme saccadé. En passant le gant dessus, je sentis que ses mamelons étaient durs. Elle eut un curieux soupir qui pouvait aussi bien passer pour une plainte. Je feignis de m’étonner.

— Que vous arrive-t-il ?

— Oh rien, balbutia-t-elle, le visage en feu.

Personne ne l’aurait cru mais, faisant mine de rien, j’insistai sur ses seins et, surtout, sur ses tétons qui semblaient très sensibles. Tant et si bien qu’elle protesta.

— Arrêtez de me toucher les seins ! Vous le faites exprès pour me rendre folle !

— Que voulez-vous dire ? Je vous lave parce que vous n’êtes pas capable de le faire vous-même et vous me le reprochez ?

Délaissant ses seins, j’ai frotté ses fesses. Malgré son excitation, elle poussa un cri honteux quand j’enfonçai le gant dans sa raie.

— Ah non, pas là !

— Ici plus que partout ailleurs, mademoiselle. Si vous ne lavez jamais cette partie de vous-même, je ne m’étonne plus que vos dessous soient si sales.

Elle garda un silence penaud, qui ne l’empêcha pas de remuer son derrière. Je fis semblant de croire que c’était exprès.

— Cessez donc de vous tortiller ! Vous n’échapperez pas à la toilette.

Après avoir bien récuré sa raie, je m’en pris à son entrejambe. Cette fois, elle ne dit rien mais elle tendit son ventre et fléchit les genoux pour appuyer son sexe sur ma main.

— Eh bien ? Qu’est-ce qu’il vous arrive ?

Elle ne répondit pas. Les yeux mi-clos, elle frissonnait et de légers mouvements agitaient son bassin d’avant en arrière. Ses petites lèvres étaient déployées autour de l’entrée de son vagin qui laissait suinter un peu de mouille épaisse. La tête grosse comme un pois, le clitoris dardait. Margaret avait atteint le point d’excitation où il est impossible de raisonner. Si je l’asticotais encore sans la soulager, elle était bien capable de piquer une crise d’hystérie.

J’ai caressé son bouton avec le tissu rugueux du gant. Elle eut un violent sursaut avant de se raidir, ventre en avant. Elle émit ensuite une plainte pendant que ses hanches se mettaient en mouvement. D’instinct, elle cherchait à s’empaler sur mon doigt. L’entrée de son vagin s’ouvrait et se refermait par saccades expulsant des jets de mouille. J’accentuai la force de mes caresses sur son clitoris. Elle s’agrippa à moi et, dans un dernier sursaut de lucidité, se mordit les lèvres pour retenir ses cris, avant de s’effondrer. Je l’aidai à s’asseoir dans la baignoire.

— Ce n’est vraiment pas facile de faire votre toilette, mademoiselle.

Le souffle coupé par le plaisir, elle était incapable de répondre. Je rinçai le haut de son corps. Après tout, puisque je l’avais fait jouir pourquoi continuer la comédie. Ensuite, je la soutins pour qu’elle sorte de la baignoire. Elle tremblait encore quand je lui tendis une serviette de toilette.

— Essuyez-vous ! Je vous attends à côté ! J’espère que, la prochaine fois, je n’aurai pas à vous aider.

Elle me fixait d’un air indécis. J’imagine qu’elle avait honte à l’idée de recommencer une telle séance, mais elle devait être tentée aussi.

CHAPITRE VI

Quand nous descendîmes à la salle à manger, Shirley et Tom s’y trouvaient déjà. A la différence de sa sœur, toute pimpante, le garçon affichait une mine d’enterrement. La séance avec sa tante avait dû être plus rude que celle entre Margaret et moi.

Lord Hamps fit son entrée un peu plus tard, habillé d’un élégant complet. Les jumeaux se levèrent pour l’embrasser et il leur demanda si leur voyage s’était bien passé. C’est alors que, d’un ton plein de rancœur, Tom dit :

— Le voyage oui, mais l’accueil, c’est autre chose.

Lord Hamps semblait de belle humeur. Il se contenta de hausser un sourcil en disant :

— Ah oui ?

De plus en plus hargneux, le garçon ajouta :

— Tante nous a traités comme des gamins. Savez-vous qu’elle m’a obligé à faire ma toilette devant elle et qu’elle m’a donné la fessée ?

Shirley ne broncha pas et lord Hamps éclata de rire, laissant son neveu pantois.

— Mon garçon, je l’ai reçue assez souvent quand j’avais ton âge, et même avant et après, pour savoir qu’on n’en meurt pas. Dis plutôt ce que tu as fait pour la mériter ?

Le garçon préféra se taire. Lord Hamps ne se formalisa pas de son silence. Avec une expression de nostalgie, il dit :

— De mon temps, en pension, nous la recevions tous au moins une fois par semaine, et sous les prétextes les plus futiles.

Il demanda à son neveu avec quoi Shirley l’avait frappé.

— Pas à main nu, tout de même ? Un dame ne touche pas le derrière d’un jeune homme de ton âge, plaisanta-t-il.

Il eut l’air rêveur quand Tom avoua qu’elle l’avait frappé avec sa cravache. Il serait sans doute encore reparti sur son obsession si John n’était pas arrivé, précédant Cynthia qui tenait à deux mains une soupière. Il se tut donc mais sa femme et lui échangèrent un regard de connivence. Je me sentis toute bête quand il se tournèrent ensuite vers moi, l’air complice. Shirley dit, avec un sourire en coin :

— Surtout, n’oubliez pas de surveiller les manières de ces garnement à table, Josy.

Je dus piquer un fard. Plus le temps passait, plus j’avais l’impression d’avoir été embauchée pour un travail qui n’avait que de lointains rapports avec l’enseignement du français.

CHAPITRE VII

Après le repas, lord Hamps se retira dans son bureau-bibliothèque, me laissant le petit salon comme salle de cours. J’avais envoyé les jumeaux chercher leurs livres de français et d’allemand ainsi que leurs cahiers. J’inspectai attentivement ces derniers.

— Il va falloir un sacré coup de collier pour rattraper tout ça.

Ma remarque fit rougir Margaret. Tom regardait à travers la fenêtre.

— Eh bien, Tom, est-ce trop vous demander que d’accorder un peu d’attention à ce que je dis ?

Il daigna enfin se tourner vers moi mais ce fut pour hausser les épaules.

Margaret se faisait toute petite sur sa chaise. Elle sentait sans doute que les manières de son frère me portaient sur les nerfs et elle n’avait pas tort. D’ailleurs, mauvaise tête jusqu’au bout, il s’était serré contre elle, avec l’intention de copier son travail. Sa mine s’allongea quand je leur donnai une version en choisissant deux textes différents dans leur livre de français.

— Traduisez-moi ça ! Je vous donne une heure !

Margaret se mit au travail. Tom jeta un coup d’œil à son texte, gribouilla quelques mots sur son cahier.

Au bout d’un quart d’heure, levant la tête de la revue que je lisais, je dis :

— Alors ? Ça avance ?

— Pas si vite, mademoiselle, protesta Margaret. Je ne fais que commencer !

Sans piper mot, Tom écrivit sur son cahier. Naturellement, il arrêta en me voyant replonger dans ma lecture.

Au bout d’un moment, je fis le tour de la table pour jeter un coup d’œil sur leur copie. Margaret avait traduit une partie de son texte. Quand je voulu regarder son cahier, Tom mit ses mains dessus.

— Vous avez dit une heure !

— Ça ne m’interdit pas de surveiller ce que vous faites. Enlevez vos mains !

Il ne bougea pas. Un ton plus haut, j’ordonnai :

— Montrez-moi l’avancement de votre travail !

C’est alors que Shirley entra. A croire qu’elle guettait derrière la porte le moment propice pour intervenir.

— Alors, on travaille bien ici ? Pas de problème, Josy ?

Puisque Tom voulait jouer au petit dur avec moi, il allait récolter ce qu’il cherchait.

— Hélas si, Madame ! Votre neveu fait la mauvaise tête. Il refuse de me montrer son cahier.

Le sourire trompeur de Shirley s’effaça.

— Vraiment ? Et pourquoi ça, Tom ?

Il avait pâli. Elle le fixa d’un regard glacial quand il lui répéta, en bredouillant, la même réponse qu’à moi. Evidemment, elle ne s’en laissa pas compter.

— Si tu refuses de faire voir où tu en es, c’est que tu as quelque chose à te reprocher. Montre-nous !

Tom hésita, mais il lui était difficile de contrarier sa propre tante. A regret, il enleva ses mains de son cahier. C’était édifiant. La dizaine de mots qu’il avait griffonnés ne se rapportaient en rien au texte. Shirley siffla entre ses dents.

— Eh bien, tu ne t’es pas fatigué. Tu crois que ton oncle paie des leçons particulières pour te permettre de bayer au corneilles ? Lève-toi !

Il obéit en tremblant. Shirley lui ordonna de se déculotter.

— Mais ma tante...

— Il n’y a pas de mais qui tienne. Mets-toi cul nu, à moins que tu préfères que je le fasse moi-même ?

Comme Tom, l’air indigné, tergiversait encore, elle ajouta, avec un sourire cruel :

— Tes parents ont téléphoné tout à l’heure. Ils sont d’accord pour que j’utilise mes méthodes personnelles. Ils ont compris qu’ils se montraient trop tolérants avec vous.

Abasourdi par la nouvelle, Tom déboucla sa ceinture, déboutonna son pantalon qui glissa le long de ses jambes maigres mais musclées. Cependant, avant de baisser son slip, il jeta un coup d’œil honteux de mon côté.

— Pas devant mademoiselle Josiane, tout de même. Elle ne fait pas partie de la famille.

— Quelle importance ? D’ailleurs, ton oncle et moi, nous la tenons en grande estime.

Shirley avait martelé les derniers mots pour faire comprendre qu’elle ne plaisantait pas. Une fois de plus, elle me valorisait au-dessus de mon rôle.

En tout cas, si sa tirade était destinée à impressionner son neveu, elle avait fait mouche. Tom baissa son slip sans discuter. Cependant, il appuya tout de suite son ventre sur le bord de la table, me dérobant la vue de son bas-ventre. Malgré ses manières de petit dur, il était plein de pudeur.

Shirley l’obligea à se pencher. Souvenirs de sa correction d’avant le repas, deux lignes roses barraient encore ses fesses nerveuses. Shirley avait eu la main leste. Et à voir son regard et ses lèvres amincies par un sourire féroce, elle ne demandait pas mieux que de recommencer. Je ne pouvais plus en douter à présent, c’était une dominatrice-née. Et si lord Hamps s’était marié avec elle, à la surprise de toute sa famille, c’était probablement à cause de ce trait de caractère.

Pour le moment, c’était de l’humiliation de son neveu que Shirley se délectait. Il poussa un cri quand elle effleura les marques roses du bout de sa cravache.

— Vous ne trouvez pas que ce cher Tom a un mignon petit derrière ? Il semble fait pour recevoir les coups. C’est sans doute pour cela qu’il recherche toutes les occasions de se faire punir.

Pendant ce temps, à deux pas de là, Margaret, absorbée dans la traduction de sa version, ne pouvait s’empêcher de nous jeter des coups d’œil curieux.

Shirley tapota les fesses de son neveu, jouant avec lui comme une chatte avec une souris.

— Josy, d’après vous, combien de coups mérite ce garnement pour sa mauvaise volonté ?

Prise de court, je lançai le premier chiffre qui me passa par la tête.

— Je ne sais pas, une dizaine...

Tom essaya de marchander.

— C’est trop ! Je n’ai pas mérité ça !

— C’est nous qui décidons, trancha sa tante. Ce sera douze coups, pas un de moins. Et si tu protestes, je double le tarif.

Elle me jeta un coup d’œil. Je crus que, comme la veille avec Sondra, elle allait me proposer de frapper moi-même mais elle dut sentir que je n’étais pas prête. Elle leva la cravache et l’abattit sèchement sur les fesses de son neveu. Il poussa un cri strident auquel Margaret fit écho, tout en sursautant sur sa chaise. Shirley la fixa d’un air sévère.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Ce n’est pas toi que j’ai frappée, que je sache ?

— Pardonnez-moi, tante ! C’est la surprise.

Shirley revint à Tom. Son coup l’avait marqué plus que les deux du matin. Le sillon était plus net, et violacé. Il pleurnicha :

— Ça fait trop mal. Je ne peux pas supporter ça !

Sans pitié, Shirley répliqua :

— Un peu de dignité, Tom ! Si ton oncle te voyait, il te traiterait de poule mouillée.

La remarque porta car il se tut. Shirley le frappa de nouveau, pas si fort car le coup laissa une marque moins apparente. Cette fois, il ne cria pas, ni les suivantes. Il sursautait quand la cravache tombait sur ses fesses, mais il serrait les dents, manifestement décidé à ne pas donner à sa tante le plaisir de se moquer de lui.

Son manège était moins bizarre que celui de sa sœur. Margaret ne travaillait plus à sa version. Elle suivait d’un regard fasciné le va-et-vient vertical de la cravache, et elle pressait ses cuisses l’une sur l’autre. Je le voyais d’autant mieux que, ce matin, après le bain, je l’avais obligée à mettre une robe au lieu du jean qu’elle portait en arrivant.

Remarquant que je l’observais, elle replongea le nez dans sa tâche mais, presque tout de suite, elle tourna la tête vers nous. Voir son frère recevoir la fessée l’excitait, mais était-ce parce qu’il souffrait et était humilié, ou bien parce qu’elle s’imaginait à sa place ? La question méritait d’être étudiée.

En sadique raffinée, Shirley prenait son temps pour corriger son neveu. C’est avec une nuance de regret dans la voix qu’elle annonça :

— Et de douze ! Le compte y est !

Tom se redressa avec précaution et se reculotta. La souffrance avait creusé son visage mais il avait une expression singulière. Ce n’était pas de la honte et de la colère, comme il aurait été logique, mais de l’étonnement. Il s’assit sur sa chaise, et s’attaqua dare dare à sa version.

Shirley me tendit sa cravache.

— Je vous la laisse, et je vous donne la permission de vous en servir aussi souvent que cela sera nécessaire. En cas de besoin, n’hésitez pas à m’appeler pour vous prêter main-forte.

A entendre son ton solennel, j’eus l’impression que, pour elle, ce geste n’était pas une simple transmission de pouvoir mais un véritable rituel d’intronisation.

CHAPITRE VIII

Je m’étais couchée d’assez bonne heure. Les péripéties de la journée, et ce que je croyais deviner des relations dans ce château, m’avaient fatiguée. Malgré tout, je ne dormais pas. Je lisais, étendue en chemise de nuit dans mon lit.

Des coups à la porte me tirèrent de ma quiétude. Avant que je dise quoi que ce soit, Shirley entra, poussant devant elle Cynthia qui semblait au comble de la honte et de la peur.

— Je suis confuse de vous déranger, Josy, mais il faut que vous appreniez le dernier exploit de cette traînée, de... de cette moins que rien.

Pour une fois, Shirley ne jouait pas la comédie de la colère. Qu’avait donc fait la femme de chambre pour la mettre hors d’elle ?

Je le sus quand elle obligea Cynthia à montrer ce qu’elle avait dans les mains.

— De temps en temps, je passe l’inspection dans la chambre de cette gourde et voilà ce que j’ai trouvé !

Effarée, je reconnus des objets m’appartenant : une petite bague en argent, un porte-cartes en cuir et une de mes plus belles culottes. J’aurais soupçonné Cynthia de tout, sauf d’être une voleuse. Pourtant, à voir sa honte, il n’y avait aucun doute sur sa culpabilité. La tirant par l’oreille, Shirley l’obligea à se mettre à genoux au pied du lit.

— Demandez pardon à mademoiselle Josiane, et jurez de ne plus recommencer.

La bonne obéit d’une voix pleurnicharde mais, évidemment, Shirley n’allait pas la tenir quitte avec si peu.

— A présent, Josy, il vous faut corriger cette voleuse comme elle le mérite. Pas de pitié ! Cela doit lui servir de leçon.

Elle me fixait droit dans les yeux. Il ne s’agissait pas d’une suggestion mais d’une mise en demeure. Je me mis debout à contrecœur. Quoiqu’en colère contre Cynthia, je n’avais pas envie de la fesser ; d’un autre côté, je ne pouvais pas reculer sans déchoir dans l’estime de Shirley et, par contrecoup, dans celle de son mari. Quand elle plaça la cravache dans ma main, je crus voir une lueur de triomphe dans ses yeux.

Elle força la jeune fille à se plier sur le bord du lit, la troussa jusqu’aux reins et je vis qu’elle lui avait enlevé sa ceinture de chasteté.

— Je lui ai retiré son protège-vertu pour que vous soyez plus à l’aise pour la frapper mais je le lui remettrai tout de suite après.

La cravache pesait lourd dans ma main. J’éprouvais un curieux mélange de honte et de sentiment de puissance.

Shirley me tapa sur l’épaule.

— Allez, Josy ! Faites votre devoir !

Elle avait de ces expressions ! Mais j’étais au pied du mur. Levant la cravache, je l’abattis sur les fesses de la femme de chambre. Elle poussa un cri, mais ce devait être plus de surprise que de douleur. D’instinct, j’avais retenu mon coup. Shirley soupira, l’air navré.

— Si vous croyez arriver à quelque chose en la ménageant vous vous trompez ! Cette garce a la peau dure.

Mon deuxième coup fut plus violent et Cynthia poussa un cri aigu, qui suscita l’approbation de Shirley.

— C’est mieux mais n’ayez pas peur d’y aller encore plus fort.

Ses conseils m’énervaient et ce fut Cynthia qui en supporta les conséquences. Frappée à toute volée, elle hurla et protesta.

— Non ! C’est trop fort.

— Tant mieux ! La leçon ne vous en sera que plus profitable. Continuez Josy.

Une ivresse malsaine m’envahit, renforcée par les plaintes de Cynthia et les encouragements de Shirley. Emportée par mon exaltation bizarre, j’assenai une série de coups sur le cul de la bonne, en frappant à tour de bras. Shirley avait gagné mais tant pis. C’était trop excitant de voir le derrière rond de Cynthia se couvrir de marques rouges qui s’entrecroisaient et se chevauchaient. Elle gémissait que ça faisait trop mal mais les mouvements d’avant en arrière de ses fesses révélaient qu’elle massait son ventre sur le bord du lit. Bientôt, elle donna de francs coups de reins et Shirley m’arrêta, l’air dégoûté.

— Cette vicieuse a le feu au cul ! Regardez-la ! Elle profite de la moindre occasion pour se livrer à des pratiques obscènes.

Elle obligea Cynthia à me faire une révérence et à me remercier pour la punition que je venais de lui donner. Elle l’entraîna ensuite hors de la chambre. Je me recouchai, pensant que personne ne viendrait me déranger à présent.

Je me trompais ! Un moment plus tard, Shirley frappa de nouveau à ma porte. Elle avait changé sa tenue d’équitation contre un déshabillé léger qui laissait deviner qu’elle n’avait rien dessous. J’allais me lever mais elle me dit :

— Restez couchée, je vous en prie !

Elle me prit de court en se glissant dans le lit. Sa cuisse chaude s’appuya contre la mienne et je sentis son parfum épicé. Bêtement, je balbutiai :

— Vous n’allez pas retrouver lord Hamps ?

— Ne vous en faites pas pour Simon. D’ailleurs, il n’est pas encore couché, et je l’ai averti que je venais vous voir.

Je n’avais jamais connu une situation aussi embarrassante. J’avais envie de m’écarter, mais je n’osais pas de peur de vexer Shirley. Elle me prit la main sous les draps.

— En fouettant Cynthia, vous avez prouvé que nous ne nous trompions pas sur vous.

Elle eut un petit rire.

— J’ai passé un marché avec la petite garce : une semaine sans ceinture de chasteté si elle acceptait de se faire punir par vous.

La révélation ne me surprit qu’à moitié ; l’histoire du vol était cousue de fil blanc. D’ailleurs, depuis notre visite chez Sondra, je me doutais que Shirley m’imposait une sorte d’initiation.

Il y eut un froissement d’étoffes. Elle attira ma main sur les boucles de sa toison pubienne. Le contact me fit l’effet d’une décharge électrique mais je ne pouvais pas me retirer. Shirley me tenait fermement le poignet. L’habitude de la fessée lui avait donné des muscles solides.

— Vous n’avez jamais fait l’amour avec une femme, Josy ?

La question me fit rougir.

— Non ! Je vous en prie, arrêtez !

Elle appuya sur mes doigts, m’obligeant à les enfoncer dans sa fente entrouverte et mouillée.

— Laissez-vous faire !

Elle coinça ma main entre ses cuisses et, relevant ma courte chemise de nuit, elle caressa mon sexe, me faisant gémir malgré mes réticences. Ses doigts s’attardèrent sur mes petites lèvres, l’entrée de mon vagin. Elle enfonça l’index dans celui-ci, me faisant crier et soulever mes fesses.

J’aurais sans doute joui mais Shirley voulait sa part de plaisir. Elle repoussa les draps, remonta son déshabillé sous les aisselles et se plaça tête-bêche au-dessus de moi. J’eus un instant de panique quand elle plaqua son sexe sur ma figure, toutes ces chairs humides qui frottaient mon menton, mes lèvres et mon nez me dégoûtaient vaguement.

Mes dernières hésitations s’envolèrent quand Shirley me lécha. Si elle était habile de ses doigts, que dire alors de sa langue ? J’avais l’impression qu’une bête vorace s’était installée entre mes cuisses. Bien sûr, elle attendait que je lui rende la pareille et m’y incitait en massant son bas-ventre sur mon visage. Un seul coup de langue me suffit pour découvrir avec surprise que le goût de la mouille n’était pas si désagréable. Amer et salé, oui, écœurant, non. Pour la technique, Shirley m’indiquait comment faire, démonstration pratique à l’appui. D’ailleurs, ce n’était pas compliqué. Il suffisait de répéter avec la langue ce que n’importe quelle fille sait faire sur elle avec ses doigts, et son gros clitoris était une cible. Même si je l’avais voulu, je n’aurais pas pu le manquer.

Shirley réagit en criant et en remuant comme une folle. En même temps, elle éructa quelques mots obscènes entre deux plaintes, me traitant de salope. Elle avait beau être une lady, sous le plaisir elle réagissait comme la première roturière venue. J’avais entendu mes amants dire la même chose quand je les suçais. Comme toujours, cela acheva de m’exciter. J’accrus la force et la rapidité de mes coups de langue.

Cependant, Shirley avait l’avantage de l’expérience. Elle pinça mon clitoris entre ses dents et le mordilla. C’en était trop. Une plainte prolongée s’échappa de mes lèvres pendant que je donnais de violents coups de reins. Shirley n’attendait que ce signal pour jouir à son tour.

Plus tard, quand elle eut retrouvé son souffle, elle dit avec un nuance de regret :

— Il faut que j’aille rejoindre Simon mais nous aurons l’occasion de recommencer.

Une fois seule, j’éteignis la lumière mais ne pus m’endormir tout de suite. Trop de pensées agitaient mon esprit. Cela s’expliquait facilement. En deux jours, les événements s’étaient bousculés et mon séjour ne se déroulerait pas comme je l’avais prévu. Je ne savais pas s’il fallait m’en réjouir ou m’en inquiéter. D’un côté, je découvrais des choses excitantes. De l’autre, je me sentais prise dans un engrenage dont j’ignorais les détours.

CHAPITRE IX

Tom n’aimait vraiment pas la fessée car, les jours suivants, à défaut d’être doué, il se montra un élève docile. Sa sœur se débrouillait mieux que lui mais elle avait un comportement changeant, tantôt soumis, tantôt agressif.

Un après-midi, Tom ayant une rage de dents, John, le maître d’hôtel, dut le conduire chez le dentiste. J’étais donc seule dans le petit salon avec Margaret, qui ne semblait pas vouloir tenir en place. Elle se dandinait sur sa chaise, tapait des pieds, ouvrait et refermait livres et cahiers. Pour la calmer, je lui donnai une version difficile. Tout de suite, elle se plaignit :

— Oh là ! là ! C’est trop dur, mademoiselle Josiane. Je n’y arriverai jamais !

— Mais si ! Il suffit de vouloir !

Les coudes plantés sur la table, elle me fixait avec un air de défi.

— Moi je vous dis que je n’y arriverai pas.

Je me demandais ce qu’il lui prenait quand une explication me traversa l’esprit.

— Vous ne pouvez pas ou vous n’avez pas envie de travailler ?

La petite sainte-nitouche se garda de répondre mais son expression était éloquente. Elle me provoquait, en n’ignorant pas que j’allais devoir la punir. C’était ça qu’elle cherchait, en fait, depuis l’autre jour. Seule la présence de son frère l’en avait retenue.

Avec un soupir navré, je pris la cravache que Shirley laissait en permanence dans le petit salon, avant d’y aller de mon sermon.

— C’est tout de même malheureux de m’obliger à vous traiter comme des gamins, votre frère et vous ! Allez, debout !

Si j’avais eu des doutes, la figure rouge de Margaret, sa respiration accélérée qui faisait remuer ses seins, les auraient dissipés. Elle se leva et, avant même que je ne le lui demande, elle se pencha sur le bord de la table. Ensuite, elle releva sa robe, découvrant ses fesses nues.

— Mais vous n’avez pas de culotte ? Qu’est-ce que c’est que ces manières ?

— Il fait si chaud, mademoiselle ! Et puis, à quoi ça sert d’en mettre une, ici ?

Elle n’ajouta pas : « parce que je comptais bien que vous me fesseriez cul nu », mais le sous-entendu était évident. Je pris ma plus grosse voix pour dire :

— Ce ne sont pas des façons pour une jeune fille convenable. Vous mériteriez que je le rapporte à votre tante !

J’eus la satisfaction de voir la crainte apparaître sur son visage. Je ne sais trop pourquoi, elle semblait s’être entichée de moi, et elle tenait à ce que soit moi et non Shirley qui la punisse. D’un ton magnanime, j’ajoutai :

— Je veux bien ne pas lui en parler mais ce sera vingt coups au lieu de douze, pour vous apprendre à ne pas mettre de culotte en plus de mal travailler.

Pour toute réponse, la petite vicieuse tortilla ses fesses. Elles étaient d’une belle couleur rose, joufflues, avec une raie haute et serrée au bord de laquelle brillait un duvet doré. En les voyant, je compris tout le plaisir qu’éprouvait Shirley à rougir le postérieur des gens. Rien qu’à l’idée de marquer celui de sa nièce, des bouffées de chaleur me montaient du ventre.

Margaret poussa un petit cri quand j’effleurai son cul avec la boucle de la cravache. J’avais été à bonne école avec les leçons que, sans en avoir l’air, Shirley me donnait depuis mon arrivée. Frapper était à la portée de la première venue. Toute la différence pour faire de la fessée un art venait de la mise en scène, de la façon de jouer au chat et à la souris avec sa victime. Je me moquai de Margaret.

— Eh bien, vous voilà nerveuse comme un pouliche. Votre derrière vous démangerait-il déjà ?

Elle remua son cul de plus belle. Elle se demandait sans doute ce que j’attendais. Ses coups de reins étaient un véritable appel. Si j’avais été un homme, je lui aurais mis tout de suite mon membre entre les cuisses sans prendre la peine de la fouetter. Mais j’étais une maîtresse. Je devais la faire souffrir aussi bien moralement que physiquement.

Après l’avoir laissée mariner dans son jus un instant, je lui fis cadeau d’un coup en travers des fesses. Elle sursauta et cria mais elle ne parut pas convaincue. Le suivant mit les choses au point. La cravache laissa son empreinte rouge foncé sur le derrière de Margaret. Celle-ci poussa une plainte stridente, avant de frotter l’endroit endolori et de me fixer d’un air de reproche.

— Vous frappez trop fort, mademoiselle Josiane.

Je ne fus pas dupe de ses mines de martyre. De la façon dont elle palpait ses fesses, elle se caressait plus qu’elle ne massait pour atténuer la douleur. Je la rabrouai vertement.

— Qu’est-ce que tu croyais ? Que j’allais faire semblant de te corriger ? Laisse tes mains sur la table jusqu’à ce que j’aie fini.

Elle obéit avec empressement. Je fis claquer une demi-douzaine de fois la cravache sur son cul, en entrecroisant les coups comme le faisait sa tante. Elle gémissait, se tordait, criait que c’était trop, qu’elle n’allait pas pouvoir s’asseoir pendant trois jours au moins, mais ses coups de reins de plus en plus saccadés révélaient son excitation. Elle se tenait jambes écartées. M’accroupissant derrière elle, je vis que sa fente bâillait et que ses poils blonds étaient tout collés par la mouille qui suintait sur ses larges lèvres roses. J’étais tentée de la toucher mais je me retins. J’étais censé la punir, pas lui faire plaisir.

Elle eut droit à une nouvelle série d’une demi-douzaine de coups avant que je l’examine de nouveau entre les cuisses. Ses fesses étaient rouges mais pas autant que sa vulve fendue comme un fruit trop mûr et toute gorgée de sang. Des gouttes de mouille se détachaient des bords. Son clitoris pointait, presque aussi gros que celui de Shirley. J’étais déconcertée mais décidée à profiter de la situation. Après avoir traité Margaret de dévergondée, je lui fis un sermon.

— Tu te rends compte, m’obliger à contempler ton gros derrière. Je vais croire que tu le fais exprès.

— Oh non, mademoiselle Josiane, j’ai trop honte ! Vous savez bien que je n’aime pas le montrer.

J’ajustai les derniers coups jusqu’à ce que le compte soit achevé. Avec un soupir de regret, elle rabattit sa robe sur ses fesses et se redressa. D’une poigne, je l’obligeai à se repencher sur la table.

— Doucement ! Je dois vérifier ton hygiène. Ta tante m’a demandé d’y veiller.

Elle eut un hoquet de surprise quand, après avoir relevé sa robe, j’écartai ses fesses à deux mains.

— Que faites-vous, mademoiselle ? C’est... c’est sale.

— C’est justement pour cela qu’il faut que je te surveille.

Il y avait des traces brunes autour de l’anus. Ou elle n’était vraiment pas douée, ou elle était très négligente. Je penchais pour la seconde hypothèse. Cependant, un détail que je n’avais pas remarqué le jour où j’avais fait sa toilette m’intrigua. L’orifice semblait dilaté. Je manquais d’expérience dans ce domaine mais j’aurais parié que Margaret s’était déjà fait enculer. Il y avait un moyen de le vérifier.

Enveloppant mon index dans un mouchoir en papier, je l’enfonçai dans son anus. Cette fois, la surprise de l’adolescente ne fut pas feinte.

— Mais... C’est affreux ce que vous faites !

— Point du tout ! Je vérifie ta propreté intime. Tu avais raison, elle laisse à désirer. C’est une honte !

Il s’agissait bien d’hygiène ! Mon doigt était entré sans effort. Margaret respirait plus vite mais elle me regardait avec inquiétude par-dessus son épaule. Ses craintes se concrétisèrent quand je lui dis :

— Tu me parais bien ouverte de ce côté-là. Tu n’aurais pas joué à des jeux interdits avec les garçons, par hasard ?

— Je... je ne comprends pas ce que voulez dire, mademoiselle !

D’une tape très sèche sur la partie meurtrie de ses fesses, je lui fis passer l’envie de se moquer de moi.

— Ah oui ? Eh bien, pour parler plus clairement, est-ce que tu t’es introduit des choses dans ton derrière, petite salope ?

Elle était cramoisie, mais ce n’était pas d’excitation cette fois. D’un pinçon cruel, je la fis crier.

— Réponds !

— Aïe ! Arrêtez, je vous en supplie ! Oui, c’est vrai !

Sa honte me mettait le feu au ventre. Shirley pouvait être fière de son élève. Pour cacher mon contentement, j’affichai mon air le plus sévère.

— Qu’est-ce qui est vrai, garce ? Dis-moi ce que tu as fait, et pas de faux-fuyants !

— Je me suis fait... pénétrer... par des garçons !

Chacun des mots lui arrachait la bouche. Elle devait regretter son idée de se faire fouetter.

— Vous ne direz rien à ma tante, mademoiselle Josiane, hein ? Je vous en supplie, je ferai tout ce que vous voudrez.

Elle avait un air si penaud que j’eus envie de rire. Au lieu de ça, je levai les bras au ciel.

— Et elle qui m’a demandé justement de vous surveiller, ton frère et toi ! J’espère au moins que tu ne te livres pas à ce genre de pratiques avec lui ?

Elle me jura que non, c’était avec des copains de son collège qui, évidemment, se trouvaient loin. A certaines intonations de sa voix, je n’étais pas sûre qu’elle me disait tout, mais je fis semblant de la croire.

— Soit, mais je veux encore vérifier quelque chose ! Cambre-toi !

Le buste appuyé sur la table, elle creusa les reins. A genoux derrière elle, d’un tape à l’intérieur des cuisses, je la contraignis à écarter les jambes. Elle gloussa en sentant mes doigts se glisser dans sa fente.

— Mais que faites-vous encore, mademoiselle Josiane ?

— Je veux voir si tu es toujours vierge, nigaude !

Sans doute malgré elle, elle remua ses fesses. D’une claque sur le cul, je mis fin à son manège.

— Comment veux-tu que je t’examine si tu bouges ?

Une mouille épaisse suintait de son vagin qui s’était refermé sur mon index. Margaret était à bout.

— Non, je vous en prie, arrêtez ! Vous allez me rendre folle.

— Un peu de patience. Cela va être bientôt fini.

De fait, je sentais la présence de son hymen au bout de mon doigt. Ce n’était pas une surprise. Cette petite vicieuse se faisait enculer pour préserver sa virginité.

Elle faillit la perdre par sa faute, en se cambrant. J’eus à peine le temps de retirer l’index.

— Tu pourrais faire attention. Un peu plus, je te déflorais sans le vouloir.

— Mademoiselle Josiane, vous ne pouvez pas me laisser dans cet état ! Comment voulez-vous que je travaille ?

Elle ne jouait plus la comédie. En touchant son clitoris, je m’aperçus qu’il était érigé.

— C’est pour te rendre service. Ne va surtout pas t’imaginer des choses.

Je ne sais si elle me crut, ni même si elle comprit ce que je disais. Elle était trop excitée. Il me suffit d’étirer son bouton à deux ou trois reprises pour la faire jouir. Elle aurait sans doute alerté tout le manoir avec ses cris si elle ne les avait pas étouffés en mettant son poing devant sa bouche.

Plus tard, après avoir repris son souffle et s’être rajustée, elle reprit place sur sa chaise, non sans faire la grimace à cause de son derrière endolori. Je lui réservais une dernière pique.

— Maintenant vous pouvez travailler ! Et surtout, la prochaine fois, n’oubliez pas de mettre une culotte !

Honteuse, elle plongea le nez dans son cahier. N’empêche, son excitation était apaisée mais pas la mienne. Il me fallut attendre la fin du cours pour aller me soulager dans ma chambre.

CHAPITRE X

Après le fameux soir où Shirley m’avait initiée à l’amour entre filles, je m’attendais à ce qu’elle veuille recommencer toutes les nuits. Je l’espérais et je le redoutais en même temps

C’est pourquoi, les jours suivants, je fus à la fois déçue et soulagée de constater qu’elle me fichait une paix royale. Elle partait tôt le matin à cheval, et passait une bonne partie de la journée dehors. Un jour, John l’embarqua dans la Rolls. Au repas du midi, comme Tom s’étonnait de ne pas la voir, lord Hamps nous mit au courant. Sondra préparait une exposition à Londres et Shirley l’aidait. Elles s’étaient rendues dans la capitale et rentreraient fort tard.

— Mais alors, s’exclama son neveu, elle ne sera pas là pour nous surveiller cet après-midi. On peut sauter le cours, dis ?

Lord Hamps tirailla le coin de sa moustache, un geste qui lui était familier quand il se trouvait dans l’embarras.

— Hum ! Je ne sais pas trop. Qu’en pensez-vous, Josy ?

Je répondis que je n’y voyais guère d’inconvénient. Une demi-journée de repos n’était pas pour me déplaire. Ensuite, je ne tenais pas à affronter les jumeaux en l’absence de leur tante. Lord Hamps céda.

— C’est bon, mais n’allez pas vous en vanter, sinon Shirley m’étrillerait.

En disant cela, il me jeta un coup d’œil moqueur. Se doutait-il que j’avais deviné la nature des relations entre sa femme et lui ? Peut-être pensait-il que Shirley m’avait mise au courant ?

Les jumeaux quittèrent la table avant la fin du repas, sous le regard attendri de leur oncle.

— Ah jeunesse, que ne ferait-on pas en ton nom ?

Il appela John pour lui dire de nous servir le thé dans son bureau-bibliothèque. Le maître d’hôtel parti, il me dit :

— Shirley vous a révélé mon goût pour les livres érotiques français de l’entre-deux guerres, je crois ? J’aimerais vous montrer ma collection.

Son bureau était à peu près la seule pièce du manoir que je n’avais pas encore eu l’occasion de visiter, du moins parmi celles qui étaient accessibles.

Lord Hamps, je le soupçonnais depuis mon arrivée, était une sorte d’érudit. En entrant, je sus que je ne m’étais pas trompée. Toute la surface des murs de son bureau, à l’exception de la cheminée et des hautes fenêtres, était occupée par des rayonnages surchargés d’ouvrages généralement anciens. Il y avait aussi des livres et des revues, sur la table de travail, sur les fauteuils, voire jusque sur l’épais tapis qui couvrait le sol.

Plus surprenante en revanche était la présence d’un matériel de dessin : chevalet, pots de crayons et de pinceaux, bloc de feuilles et tubes d’aquarelle. Lord Hamps remarqua le regard intrigué que je jetais sur cet attirail.

— Shirley vous a peut-être dit qu’elle a failli être artiste. Elle en a gardé certaines habitudes.

Lord Hamps ajouta :

— Un temps, moi aussi, je caressais ce rêve.

Il sortit d’un tiroir un épais portfolio renfermant les travaux de Shirley et les siens. Je fus troublée. Ils avaient un joli coup de crayon tous les deux, et ils s’étaient représentés à tour de rôle dans le plus simple appareil. Bien qu’audacieuses, les poses gardaient une certaine qualité artistique.

Il y avait d’autres portfolio dans le tiroir mais lord Hamps ne me les montra pas. Il reposa celui qu’il avait pris et dit :

— Revenons à ce que je voulais vous faire voir. Il s’empara de deux ouvrages sur l’un des rayons de la bibliothèque. Quand il me les montra, je ne pus me retenir de sourire. Il s’agissait de Petite dactylo et de Baby douce fille, deux classiques de la littérature de flagellation qui figuraient en bonne place dans la collection de mon propre père. Il est vrai que les exemplaires de lord Hamps paraissaient plus vieux. Peut-être faisaient-ils partie de l’édition originale d’avant la guerre de 14 ? En tout cas, le mari de Shirley semblaient y tenir beaucoup. C’est d’un air plein de dévotion qu’il m’expliqua :

— Ces deux livres ont enchanté toute ma jeunesse. Mais je ne sais rien sur leur auteur, Sadie Blackeyes. A tout hasard, je voulais savoir si vous aviez des informations.

Je dus expliquer à lord Hamps que Sadie Blackeyes n’avait jamais existé. Mon père m’avait un jour appris que c’était le pseudonyme de jeunesse de Pierre Dumarchey, un auteur plus célèbre sous le nom de Pierre Mac Orlan.

La déception de lord Hamps faisait peine à voir. En soupirant, il remit les livres à leur place.

— Tant pis ! J’aurais cru qu’avec un nom pareil il s’agissait d’une dominatrice.

Je pris conscience qu’il me fixait d’un œil intéressé.

— Pardonnez-moi ma question, Josy, mais vous semblez fort documentée dans ce domaine pourtant très masculin...

Je lui expliquai que j’avais simplement lu la bibliothèque de mon père, amateur averti.

— Heureux homme qui peut partager des goûts aussi raffinés avec sa propre fille.

Après un silence, lord Hamps me proposa de poser nue pour lui. J’hésitai mais, après tout, à la plage, j’en montrais presque autant à des centaines de personnes. En outre, la situation me troublait.

Je fis passer ma robe par-dessus ma tête. Dessous, comme souvent l’été, je n’avais qu’une petite culotte. Lord Hamps m’arrêta au moment où j’allais l’enlever.

— Attendez, Josy ! Laissez-moi faire un premier dessin de vous comme ça.

Il était vicieux mais raffiné, et me fit mettre face au bureau, jambes écartées, le ventre tendu en avant et mes mains soupesant mes seins. Je lui offrais sans aucun doute un spectacle de choix, mais je n’aperçus pas d’excitation particulière au niveau de sa braguette.

Il avait le coup de crayon sûr car il ne mit pas longtemps pour me dessiner dans cette position. La posture suivante consistait à me mettre de profil, légèrement penchée pendant que je tenais ma culotte baissée sur mes cuisses. Ensuite, je dus garder la même attitude mais en tournant le dos à lord Hamps.

Enfin, celui-ci me demanda d’enlever ma culotte et de me placer face à lui, les mains derrière le dos. Il ne se mit pas tout de suite à me dessiner. Son teint couleur de brique était devenu cramoisi. Un peu de sueur perlait à son front. Il l’essuya avec sa pochette.

— Vous êtes belle, Josy, et vous le savez ! Cela vous plaît de vous exhiber ainsi devant un homme.

Je ne pouvais le nier. Je sentais la mouille suinter de ma fente entrouverte et couler le long de mes cuisses. En baissant un peu la tête, je pouvais voir les boucles brunes et touffues de ma toison se hérisser comme les poils d’un chat en colère de part et d’autre des larges bords de mon sexe. Lord Hamps ajouta :

— Vous êtes bien comme Shirley et moi. Nous ne nous sommes pas trompés en vous embauchant.

Ainsi avouait-il qu’ils ne m’avaient pas choisie uniquement pour mes talents de professeur.

A la fin, il soupira :

— C’est terminé. Je ne crois pas que je ferai mieux. Jamais je ne pourrais rendre tout à fait votre sensualité.

Il exagérait, les dessins n’étaient pas si mal, surtout pour un amateur. Mais il avait forcé sur certains traits. Je ne pensais pas avoir des seins si gros, ni un air si sévère, presque hautain. Evidemment, ses fantasmes avaient influencé la représentation qu’il se faisait de moi. Avec une pointe d’anxiété, il me demanda ce que je pensais de son travail. Son expression était à la fois craintive et pleine d’espoir, comme celle des jumeaux quand ils me montraient leur cahier après avoir terminé leur version. Ce n’était pas la mine d’un adulte d’âge mûr, riche et considéré. Je le rassurai en disant que ses dessins étaient très ressemblants.

Non sans ironie, je m’étonnai pourtant de son flegme pendant que je posais.

— Vous semblez être vraiment maître de vos émotions.

— Si vous permettez que je me dévoile après vous, je vous en montrerai la raison.

Le marché me parut honnête. Je m’étais exhibée nue, je pouvais bien accepter la réciproque.

Lord Hamps se leva, ouvrit sa veste, déboucla sa ceinture et déboutonna son pantalon mais, avant d’aller plus loin, il implora :

— Surtout, n’en parlez pas à Shirley. Elle ne veut pas que je prenne d’initiatives dans ce genre de choses.

Il baissa son pantalon, son caleçon ensuite, et je vis ce qui l’obligeait à se tenir. Son sexe était emprisonné dans un appareil chromé qui l’empêchait de s’ériger. Il devait souffrir quand il avait envie de bander. Ce qui semblait être le cas en ce moment car son teint était plus rouge que de coutume et sa respiration s’était accélérée. Bien sûr l’humiliation de s’exhiber avec sa queue sous clef l’excitait. Cela n’empêchait pas l’humour. Il donna une tape sur l’appareil en disant :

— Ça s’appelle une cage de chasteté et, comme vous voyez, ça m’aide à préserver ma vertu. Shirley y tient beaucoup. Elle prétend qu’à cause du sida on n’est jamais trop prudent.

Je comprenais son ironie. Lui et moi nous savions qu’il s’agissait d’un jeu. Comme pour la ceinture de chasteté de Cynthia, Shirley avait pris le premier prétexte venu.

CHAPITRE XI

Shirley ne revint que le lendemain, juste à temps pour le dîner. Je pensais qu’elle allait se reposer de son voyage, et me laisser tranquille. Cependant, à peine étais-je montée dans ma chambre, après une partie d’échecs avec lord Hamps, qu’elle surgit comme l’autre soir avec Cynthia. Mais cette fois, c’étaient les jumeaux qu’elle poussait devant elle en leur cinglant les fesses à coups de cravache. Ils avaient l’air si honteux, et elle si en colère, que j’ai douté qu’il s’agissait d’une comédie, mais savait-on jamais avec elle !

Elle fit mettre son neveu et sa nièce à genoux au pied du lit. Elle était congestionnée et ses yeux brillaient de colère mais c’est d’une voix calme, trop calme, qu’elle dit :

— Savez-vous où j’ai trouvé ces deux cochons, Josy ? Dans le grand débarras de l’entresol. Il l’avait déculottée et il... il allait la lui mettre entre les fesses si je n’étais pas intervenue. Et elle se laissait faire ! Quelle honte !

Plus rouge qu’une pivoine, Margaret baissa la tête. Je la fixais d’un regard à faire rentrer un mort dans sa tombe. L’autre jour, quand je l’avais tripotée dans le petit salon, elle m’avait juré qu’elle ne faisait ça qu’avec des copains de collège.

Se faisant toute petite, elle dit d’une voix pleurnicharde :

— Ce n’est pas ma faute, c’est Tom qui m’oblige.

Furieux, son frère tenta de la gifler en la traitant de menteuse.

— D’habitude tu ne demandes pas mieux que je te la mette.

Shirley intervint avec sa cravache pour rétablir le calme, avant de commenter, sarcastique :

— Eh bien, nous allons finir par tout savoir. Ainsi, ce n’est pas la première fois ? Votre oncle et vos parents seront ravis de l’apprendre.

Ils accusèrent le coup en pâlissant, surtout Tom. Evidemment, il serait considéré comme le principal responsable. Leur tante enfonça le clou.

— C’est la pension qui vous attend tous les deux. J’en connais qui sont de véritables maisons de correction. Je me charge de donner des adresses à vos parents, et vous n’y resterez pas quelques semaines. Croyez-moi, l’envie de faire des cochonneries vous passera.

Les jumeaux la fixaient d’un air implorant. Ils avaient envie de la supplier de ne rien dire mais ils n’osaient pas. Elle jouait avec sa cravache en les couvant d’un regard sévère mais, à certains détails, tel que le plissement involontaire de ses lèvres, elle se retenait de rire. Enfin, elle dit :

— Bon, ça restera entre nous, mais vous allez recevoir une punition dont vous vous souviendrez. Allons dans ma chambre, ce sera plus pratique. Venez Josy.

La selle était toujours sur son tréteau. Les jumeaux n’y jetèrent qu’un regard distrait, trop apeurés pour s’interroger sur la présence insolite d’un tel objet ici.

Leur tante leur ordonna de se déshabiller.

— Et surtout ne faites pas semblant d’être gênés. Vous n’avez guère de pudeur entre vous, si j’ai bien compris.

Ils obéirent, la tête basse. Shirley les obligea à se pencher sur le bord du lit, les fesses levées. Le contraste était excitant entre le cul joufflu de Margaret et celui plus nerveux de Tom, mais tous deux étaient crispés de frousse.

Shirley sortit de l’armoire deux battoirs de cuir montés sur de longs manches souples. Tom, qui l’épiait du coin de l’œil, protesta d’une voix affolée :

— Oh non ma tante, pas la férule, je vous en supplie !

— Tiens ? Tu connais ça ? Tant mieux, au fond ! La punition n’en sera que meilleure.

Shirley me donna un des battoirs et se plaça derrière son neveu.

— Nous allons vous donner chacune quinze coups, et nous changerons de place pour une deuxième volée. Allez Josy. Ensemble !

J’assenai un coup de battoir sur les fesses de Margaret, qui poussa un cri lamentable. Tom fit de même. Sa tante lui ordonna de compter.

— Et pas de tricheries, sinon je double la dose.

Quand il dit deux, je donnai un second coup à Margaret. Elle ne cria pas mais eut un violent sursaut et laissa échapper un gémissement. Ses fesses étaient déjà toutes rouges. Il est vrai que la férule les écrasait complètement, et elle avait la peau encore fragile.

Au quinzième coup, le frère et la sœur nous supplièrent d’arrêter. D’un ton piteux, Tom dit :

— Ça fait trop mal cet engin-là.

Sa tante eut un sourire cruel.

— Soit, laissons la férule de côté, mais nous allons passer à un autre genre de divertissement.

Elle alla chercher un gros martinet dans l’armoire et le mit dans la main de Tom.

— Tu vas donner les quinze derniers coups à ta sœur, et elle en fera autant sur toi après.

En sadique raffinée, elle savait combiner l’humiliation à la douleur. Comme Tom hésitait, elle ajouta d’un ton mielleux :

— A moins que ta sœur et toi préfériez que nous reprenions la férule ?

L’air navré, il assena un coup sur les fesses de Margaret, qui poussa un cri strident.

— Pas si fort, sale brute ! Ça brûle !

Il avait pourtant retenu son coup mais l’impact des lanières sur la peau tuméfiée par la palette de cuir était cruel.

Shirley n’était pas d’accord.

— Arrête de pleurnicher, ça ne prend pas. Il a fait semblant, et il va falloir qu’il s’y mette sérieusement.

Pour être sûre d’être obéie, elle se posta derrière Tom, férule en main.

— Gare à toi si tu ne frappes pas pour de bon. Je te tanne le cul.

Paniqué, il assena des coups violents sur les fesses de sa sœur. Celle-ci criait à fendre l’âme mais il continuait. La peur de la férule balayait tous ses sentiments fraternels.

Quand il arrêta, Margaret était en larmes. Son derrière strié ressemblait à un steak passé au grill. Il lui faudrait sans doute attendre plusieurs jours avant de pouvoir s’asseoir sans souffrir. Elle se redressa péniblement, frottant ses fesses, pendant que, sur un ordre de Shirley, son frère se penchait sur le bord de lit. Visiblement, il aurait préféré être ailleurs, et il y avait de quoi. Le visage de sa sœur était crispé de colère. Sa tante n’aurait pas besoin de la menacer pour l’obliger à mettre du cœur à l’ouvrage. Elle s’empara du martinet et, prenant de l’élan, cingla les fesses de Tom, qui poussa un hurlement.

— Moins fort, salope !

— Chacun son tour, ricana Margaret.

Il fit mine de se redresser mais Shirley leva le battoir de cuir, et il se remit en position. Il cria de nouveau quand sa jumelle le frappa une seconde fois. Sa tante se moqua de lui.

— Quelle femmelette. Margaret faisait moins de bruit.

Douillet mais susceptible, Tom garda le silence pendant que sa sœur complétait le compte des coups. Elle n’était pas aussi forte que lui mais elle y allait de bon cœur. Les lanières entamaient la peau de Tom, laissant des marques comme celles qu’elle avait sur ses fesses.

Elle aurait sans doute dépassé les quinze coups prévus si sa tante n’y avait mis le holà. Avant de les renvoyer dans leur chambre respectives, elle leur dit :

— Et que je ne vous reprenne pas à faire des cochonneries, sinon je téléphone à vos parents et je vous conduis moi-même chacun dans une pension dont vous me direz des nouvelles.

Elle pouvait être tranquille. A voir les regards haineux qu’ils échangeaient en se rhabillant, ces deux-là ne s’amuseraient pas ensemble pendant un bon moment, voire plus jamais, même si le temps effaçait leur rancœur réciproque.

CHAPITRE XII

Les jumeaux partis, l’ambiguïté de la situation m’apparut. Je me trouvais seule avec Shirley, et dans sa chambre, en plus. D’ailleurs, je n’eus même pas le temps de me demander si elle allait en profiter. Elle me prit dans ses bras et plaqua ses lèvres sur les miennes. Elle embrassait au moins aussi bien qu’un homme. Même si j’avais eu envie de résister, ce qui n’était pas le cas, je n’aurais pas pu.

Quand elle s’écarta, j’étais essoufflée et étourdie. Sa main s’égara sur mon genou que ma robe de chambre mal boutonnée laissait nu. Sa façon de me toucher faisait naître des vagues de chaleur dans mon ventre. A croire qu’elle possédait un don. Elle eut un sourire bizarre, m’entraîna devant l’armoire et ouvrit l’une des portes. C’était le côté penderie. Shirley écarta les cintres chargés de vêtements.

— Est-ce que ça te dit quelque chose ?

La tenue qu’elle me montrait suscita ma perplexité. La robe était noire, avec un col et des revers de poignets en dentelle blanche. Somme toute, elle ressemblait beaucoup à celle que portait Cynthia, la femme de chambre, mis à part qu’elle paraissait de meilleure qualité. Il y avait aussi un grand tablier blanc, et une coiffe qui rappelait celle des infirmières d’autrefois. En fait, il y avait même la cape, sur un autre cintre. Devant mon air interrogateur, Shirley s’expliqua.

— C’est un costume de gouvernante ou, si tu préfères, de nurse.

La vérité jaillit comme un éclair dans ma tête, mais la selle sur son tréteau ne collait pas vraiment avec ce que j’imaginais. Shirley devina mes pensées.

— Bien sûr, Simon aime l’équitation, au point de jouer au cheval mais ça c’est mon rayon.

Elle prit dans un tiroir un portefeuille au cuir noirci et craquelé. Elle en sortit une vieille photo en noir et blanc. Dessus, une jeune femme tenait dans ses bras un enfant en bas âge, avec en arrière-plan le manoir.

— Tu comprends à présent Josy ? Rose, la nurse de lord Hamps, était française, comme toi.

Même si elle souriait à l’objectif, certains détails de sa physionomie laissaient deviner qu’elle ne devait pas être commode.

Le regard perspicace de Shirley ne me lâchait pas.

— L’idée de devenir une nouvelle Rose ne te tente pas ?

Nous sommes revenues nous asseoir au bord du lit. Shirley paraissait décidée à tout dire. Elle m’expliqua que lord Hamps et elle se connaissaient bien avant d’être mariés. Elle habitait alors à Londres où, après avoir vivoté un temps de sa peinture et de ses dessins, elle était devenue dominatrice professionnelle, autant par goût que par nécessité. Elle s’était associée à deux autres déjà installées. Et lord Hamps, un beau jour, avait débarqué chez elles. Bien sûr, elles n’étaient pas les premières qu’il fréquentait. Masochiste depuis son adolescence, il s’était entiché d’elle au point de lui proposer le mariage. Elle n’avait pas hésité longtemps avant de dire oui.

— Même si je gagnais mieux ma vie qu’avec mes barbouillages et mes gribouillages, ce n’était pas le Pérou. Et puis, je m’étais attachée à lui.

Evidemment, comment concevoir une dominatrice sans complicité avec son soumis ?

La main de Shirley souleva ma robe de chambre en remontant le long de ma cuisse.

— Mais j’avoue que de temps en temps, je retourne voir mes anciennes associées pour leur donner un coup de main. Il faudra que je te les présente.

Ses doigts effleuraient ma fente et j’avais l’impression qu’une fontaine chaude coulait entre mes cuisses. Moi qui n’avais découvert l’amour entre filles que quelques jours plus tôt, sa main me faisait autant d’effet que celle d’un homme. Pourtant, elle se contentait de caresser les abords de mon sexe, comme si elle voulait me rendre folle d’excitation.

Je compris le but de son manège quand elle dit :

— Allez ! Accepte de jouer à la gouvernante. Tu vas t’amuser et en plus nous doublerons ton salaire.

Chaque fois qu’elle me touchait, des frissons électriques se répandaient dans mon corps. Comment résister dans ces conditions. J’ai balbutié :

— D’accord ! Je le ferai !

Aussitôt, Shirley enfonça ses doigts dans ma fente. Comme l’autre jour, dans ma chambre, elle pinça et étira mon clitoris. Je gémissais mais elle arrêta avant que je jouisse, et elle se déshabilla en hâte. De mon côté, je me dépouillai de ma robe de chambre sous laquelle je ne portais rien.

Une fois nue, Shirley me sauta dessus. Agrippées l’une à l’autre nous avons roulé sur le lit. Plus forte et plus lourde, elle réussit à se placer au-dessus de moi, le ventre collé au mien. Elle donnait des coups de reins comme un homme. Nos sexes béants et humides clapotaient en se massant l’un sur l’autre. En même temps Shirley avait empoigné mes seins et les pétrissait, en étirait les pointes.

Elle était à bout, moi aussi. Nous aurions pu jouir ainsi mais elle ouvrit le tiroir de la table de nuit et en sortit un godemiché double muni de lanières. Elle enfonça une des tiges dans son sexe, non sans gémir et remuer des hanches avant de fixer les courroies entre ses cuisses et autour de sa taille.

— Je vais te montrer qui est le maître, ici !

Le second gode pointait devant son ventre, réaliste avec son gland bien formé et les excroissances qui imitaient les veines sur la hampe. Son épaisseur me fit peur mais Shirley ne me demanda pas mon avis. Elle se vautra entre mes cuisses et, d’un élan, logea l’extrémité du gode dans mon vagin. Il entra plus facilement que je ne m’y attendais mais c’était une vraie frustration de le sentir à peine enfoncé. A coups de reins, je m’efforçais de le faire pénétrer plus loin dans mon ventre, mais Shirley se dérobait chaque fois que je me soulevais. A la fin, je perdis toute dignité au point de la supplier :

— Rentre-le-moi ! Qu’est-ce que tu attends ?

Rien d’autre, sans doute, que ce signal ! D’un mouvement lent mais continu, elle poussa le gode jusqu’à ce qu’il touche le fond de mon vagin. Là, elle s’immobilisa une nouvelle fois. Cela tournait au supplice. Mes muscles intimes se crispaient sur la tige de plastique. Chaque fois, j’avais l’impression que j’allais jouir mais je n’y arrivais pas.

Enfin, Shirley bougea, lentement d’abord, avec des mouvements plus amples et plus rapides ensuite. Elle ressortait presque complètement le gode avant de le renfoncer d’un coup de reins. Jamais un homme ne m’avait baisée avec autant d’habileté. J’avais l’impression de tomber au fond d’un gouffre sans fond. Mes hanches remuaient, comme indépendantes de ma volonté.

M’agrippant au cou de Shirley, j’ai noué mes jambes autour de sa taille. Alors, elle se déchaîna, faisant coulisser le gode à toute vitesse, heurtant le fond de mon vagin avec violence. C’était comme si un piston de locomotive allait et venait en moi. Je poussais des cris, j’entendis aussi ceux de Shirley, encore plus stridents que les miens.

Nous étions épuisées l’une et l’autre mais elle reprit son souffle avant moi, et dit :

— Simon ne va pas tarder. Tu devrais te préparer. Ce serait une bonne surprise pour lui.

Le plaisir ne lui faisait pas oublier son but.

CHAPITRE XIII

Lord Hamps arriva une demi-heure plus tard. Quand il me vit, il resta figé, les yeux ronds, la bouche ouverte. Ce n’est sans doute pas ma présence dans sa chambre qui l’ébahissait mais ma tenue. J’avais mis la robe noire, le tablier blanc, la coiffe, et enveloppé mes épaules avec la cape.

— Eh bien, Simon, dit Shirley, ce n’est tout de même pas Josy qui vous met dans cet état ?

Il sursauta et passa la main sur son front, comme s’il se réveillait, avant de murmurer :

— Pardonnez-moi ! La ressemblance est si frappante, j’ai cru que je rêvais.

— C’est bien ce que vous vouliez, non ? Mon cher !

Shirley s’approcha de son mari à le toucher. Elle avait un tel air d’autorité que quelqu’un de non prévenu l’aurait prise pour une princesse parlant à son valet d’écurie.

— Avant que Josy s’occupe de vous, il va falloir le mériter ! Déshabillez-vous !

Il retira sa veste sans discuter, sans même me jeter un regard gêné. Après tout, ce ne serait pas la première fois qu’il ôterait son pantalon, devant moi, et il devait être habitué à obéir à Shirley au doigt et à l’œil.

Elle surveillait son strip-tease en cinglant ses bottes avec sa cravache.

— Allons ! Dépêchez-vous, Simon ! On dirait que vous n’êtes pas pressé de vous amuser, ce soir.

Pourtant, dans sa hâte à enlever ses vêtements, il s’emmêlait, mais les taquineries et les sarcasmes de son épouse devaient faire partie du rituel.

Enfin, il apparut nu. Sans même attendre l’ordre de Shirley, il se mis à quatre pattes. Elle lui posa la selle sur le dos et l’attacha en passant la sangle sous son ventre. Les étriers étaient très courts, ce qui m’avait intriguée la première fois que j’étais entrée dans cette chambre. Evidemment, même si lord Hamps possédait des membres assez longs, Shirley devait tout même garder les jambes repliées pour que ses pieds ne touchent pas le sol.

Elle ajusta la bride à son mari mais, avant de se jucher sur son dos, elle lui retira sa cage de chasteté. Ce devait être là-aussi une habitude chaque fois qu’elle l’utilisait comme monture. Installée à califourchon sur ses reins, elle lui donna un coup de cravache.

— En avant, vieille carne !

Lord Hamps courut, du moins, il essaya. Shirley avait beau être mince, du fait de sa haute taille et de son corps musclé, elle pesait son poids. Il fléchissait à chaque foulée, et elle le soutenait en lui cinglant les cuisses à toute volée. Avec un pareil traitement tous les soirs, pas étonnant qu’il se soit découvert des rhumatismes depuis qu’ils étaient mariés.

Il fit une demi-douzaine de fois le tour de la chambre avant de s’effondrer à plat ventre en dépit des coups de cravache de Shirley. Elle hocha la tête.

— Il faut croire que tu as très envie de jouer avec Josy. Tu as battu ton record.

Essoufflé, congestionné, lord Hamps faisait piteuse mine. Pourtant, quand Shirley le débarrassa de la selle et l’aida à se relever, je pus constater que son sexe irrité par la cage de chasteté était érigé.

Il avait de la ressource car il retrouva vite sa respiration, et une lueur vicieuse brillait dans ses yeux pendant qu’il me fixait avec une expression d’attente. Shirley, qui s’était assise dans un fauteuil, me dit :

— A toi Josy.

J’eus un instant de panique. Etudiante, j’avais souvent fait baby-sitter mais comment traiter un bambin de cette taille ? Je me ressaisis vite. Point besoin d’être une professionnelle avertie pour comprendre qu’une attitude pleine d’assurance était indispensable. De mon air le plus autoritaire, j’ordonnai :

— Venez ici, Simon !

Il s’approcha en me regardant en dessous. Le contraste était saisissant entre son apparence d’homme mûr et son expression de gamin pris en faute. Pour un peu, je me serais attendue à ce qu’il suce son pouce. D’une voix geignarde, il marmonna :

— Je n’ai rien fait, mademoiselle Josy !

Les souvenirs des soirées passées à garder des bambins pas toujours commodes me revenaient en mémoire. Quand je voulais les prendre en défaut, j’utilisais une astuce qui marchait à tous les coups.

— C’est bien ce que je vous reproche ! N’auriez-vous pas oublié de vous laver ?

La tête basse, les bras le long du corps, rien ne rappelait en lui l’aristocrate distingué qu’il était en réalité.

— Je n’ai pas eu le temps, mademoiselle !

— Dites plutôt que vous n’avez pas voulu, vilain garnement.

J’allais lui dire de m’accompagner à la salle de bains mais Shirley, du bord du lit, m’adressa un signe discret. Elle me rappelait que je devais être avant tout une gouvernante sévère. J’ajoutai donc à l’intention de lord Hamps :

— Puisque c’est comme ça, vous allez avoir droit à une fessée dont vous vous rappellerez.

Même s’il gardait la tête baissée, il ne pouvait cacher tout à fait sa satisfaction malsaine. Cependant, il se campa avec une expression pleine de défi dans le regard.

— Vous n’avez pas le droit, je le dirai à papa et à maman.

Combien de fois avais-je entendu la même chose de la part de petits machos dressés comme des coqs sur leurs ergots ? Je savais comment les traiter.

— Alors, pour vous apprendre à rapporter, vous allez avoir une double fessée.

Je le fis mettre à plat ventre sur un pouf, les reins creusés, les fesses levées. Si j’avais encore eu des doutes, à la façon dont il tremblait, j’aurais compris qu’il était excité.

Mais bien sûr, à la première claque, il poussa un cri déchirant.

— Oh non, je vous en prie, mademoiselle Josy, ça fait trop mal.

Pourtant la marque de ma main se voyait à peine sur ses fesses.

— Comme vous êtes douillet, Simon ! Eh bien, nous allons procéder autrement.

J’adressai un clin d’œil à Shirley qui s’empressa de sortir le martinet qu’elle avait caché sous un oreiller pendant que nous attendions son mari.

Quand Simon vit ce que nous lui préparions, il récrimina de plus belle.

— Non ! Je ne veux pas le martinet ! Je vous déteste mademoiselle Josy.

— C’est ça ! En attendant, gardez votre souffle pour le moment où je vais vous corriger.

Une ivresse malsaine m’envahissait. Comment pouvait-il en être autrement alors que je m’apprêtais à fouetter le cul d’un homme riche, distingué, considéré, et avec son consentement par-dessus le marché. Son désir faisait de lui mon esclave.

Les propos que murmura Shirley en me tendant le martinet n’étaient pas faits pour me calmer.

— Surtout, n’aie pas peur de frapper fort. Il aime ça.

Puisqu’il en était ainsi, il allait être servi. Un coup assené à toute volée sur ses fesses le fit sursauter et crier, mais il ne changea pas de position. Cela ne l’empêcha pas de gémir que j’étais atroce, que je le faisais souffrir par plaisir.

— Taisez-vous ! C’est pour votre bien, pas pour m’amuser que je vous rougis le derrière. Vous devriez me remercier de la peine que je prends à votre éducation.

Témoin discret mais attentif, Shirley était retournée s’asseoir sur le lit. Elle applaudit en silence à mon discours. Lord Hamps ne dit rien mais de légers mouvements significatifs agitaient ses fesses. Le vicieux se masturbait en massant son sexe sur le pouf.

Je mis le holà en le frappant une seconde fois. Deux bouquets de lignes rouges s’étalèrent sur son derrière. D’autres vinrent vite s’y ajouter. J’étais de plus en plus excitée mais je dois reconnaître que lord Hamps aussi. La violence de mes coups l’avait déconcerté au début mais, à présent, il gigotait de plus belle sur son pouf. Et ses gémissements n’avaient rien à voir avec la douleur.

Je ne poursuivis pas longtemps la fessée car je n’avais pas l’endurance de Shirley pour fouetter les gens. Lord Hamps perdit son air déçu quand je le poussai vers la salle de bains.

— Vous allez me laver, mademoiselle Josy ?

— Bien sûr, puisque vous n’êtes pas capable de faire votre toilette vous-même.

Shirley nous suivit mais elle resta sur le seuil. Au fond, son attitude ne me dépaysait pas. C’était celle d’un professeur qui étudie et note le comportement d’une élève livrée pour la première fois à elle-même. Je ne pouvais que lui reconnaître une expérience et une maturité plus grandes que les miennes dans le domaine de la domination.

Lord Hamps, lui, ne s’occupait plus d’elle. Dès que la baignoire fut à moitié pleine, il se mit debout dedans, sans attendre que je lui en donne l’ordre. Ce qui lui valut une réprimande de ma part.

Je fis la toilette de lord Hamps avec la même minutie que celle de Margaret. Cependant, arrivé à son sexe irrité par la cage de chasteté mais toujours dressé, j’eus une hésitation. Shirley me fit un geste expressif. Je saisis alors la queue avec le gant plein de savon. Lord Hamps poussa un cri.

— Doucement, mademoiselle Josy, ça brûle !

Je m’en doutais, vu les marques rouges, que le anneaux et les tiges de la cage de chasteté avaient laissées sur sa verge. Malgré tout, elle était raide comme un morceau de bois, et se crispait par spasmes entre mes doigts. Lord Hamps était excité comme un chien en rut, et Shirley ne devait pas l’avoir laissé se soulager depuis un bout de temps car il jouit très vite, laissant échapper plusieurs jets de sperme successifs, ce qui ne devait pas lui arriver souvent compte tenu de son âge. Il gémissait d’une voix aiguë de gamin. A la fin, il balbutia :

— Oh, c’était bon, mademoiselle Josy.

Shirley me fit signe d’accélérer les choses. Pour une première fois, en effet, cela me semblait suffisant à moi aussi. Je terminai donc rapidement de laver lord Hamps. Ensuite, avec l’aide de Shirley, je lui enfilai une barboteuse rose, avant de le mettre au lit. Il s’endormit presque tout de suite, le corps en chien de fusil sous les draps et le pouce dans la bouche. Shirley hocha la tête.

— Tu lui en a mis un bon coup. Ça faisait longtemps que je ne l’avais pas vu jouir aussi fort.

Dans sa bouche, cela sonnait comme un compliment. N’empêche, à présent que la comédie était finie, mon excitation retombait et je me sentais gênée. Je n’avais pas l’habitude de voir des hommes dans une pareille situation d’humiliation. Cependant, mon malaise se dissipa quand Shirley me serra contre elle.

— A présent que tu as terminé ton travail, nous pouvons nous amuser toutes les deux.

C’est dans ma chambre que nous avons fait l’amour afin de laisser lord Hamps dormir tranquille.

CHAPITRE XIV

Cette soirée marqua pour moi le début d’une nouvelle existence. Non seulement je devais procéder au coucher et au lever de lord Hamps, mais Shirley et lui décidèrent de faire de moi la gouvernante officielle des jumeaux.

— Ils n’en ont jamais eu, et c’est sans doute pour ça qu’ils sont si dissipés. Prenez-les en main, Josy.

Au fond, cela n’ajoutait pas grand chose au rôle que j’étais censée tenir auprès d’eux, mais il y avait le problème de l’uniforme. Après m’avoir vue une fois dans ma robe noire, avec le tablier blanc et la coiffe, lord Hamps insista pour que je les porte en permanence. C’était un de ses fantasmes favoris, et je me gardai bien de refuser. Cependant, je craignais que Tom et Margaret ne me prennent plus au sérieux.

A ma grande surprise, cette tenue parut au contraire les impressionner. Surtout Tom, si j’en croyais les coups d’œil fascinés qu’il me jetait. Cela lui faisait au moins un point commun avec son oncle, lui qui en avait si peu, et peut-être que d’ici la fin des vacances, il aimerait à son tour la fessée.

Pour Margaret, la question ne se posait pas. Elle adorait que je lui fasse mal au cul et, pour ça, elle était prête à tout, y compris à ce que je la fouette devant son frère, alors qu’au début elle ne supportait pas d’être exhibée.

J’en eus la preuve un après-midi. Je leur avais donné à faire une version en allemand, matière où ils brillaient encore moins qu’en français. Jusque-là, Margaret s’était toujours débrouillée, mais cette fois elle semblait sécher autant que son jumeau. A son regard sournois, je compris qu’elle ne se forçait pas beaucoup pour réussir l’exercice.

Quand vint le moment de vérifier leur travail, elle n’en avait pas plus fait que son frère, autrement dit rien de bon. Il baissèrent le nez quand je soupirai, avant de dire :

— Qu’est-ce que vous voulez ? Que je sois en pleine forme pour jouer au tennis ? Allez, debout !

Il se levèrent et, sans attendre que je lui en donne l’ordre, Tom se pencha sur la table. Sa sœur fit de même. Pour moi, les déculotter et découvrir leurs fesses déjà crispées restait le moment le plus excitant. La fessée proprement dite ne faisait que le prolonger. Et comme dans la chambre de Shirley, le soir où nous les avions fouettés pour s’être tripotés, le contraste entre le cul douillet de Margaret et celui plus nerveux de son frère, me chavira.

Je m’accroupis derrière eux et constatai que Margaret mouillait. Il ne s’agissait pas d’une surprise. Par contre, Tom bandait et, là, c’était nouveau. Prenait-il enfin goût à ces punitions ? Peut-être cela venait-il de mon costume de gouvernante, ce qui aurait confirmé la théorie de son oncle. En masochiste expérimenté, il savait que bien souvent les coups ne suffisent pas à faire jouir. Il faut que celle qui les inflige porte une tenue qui corresponde aux fantasmes de son souffre-douleur, sinon il a mal comme tout le monde et n’éprouve aucun plaisir. Quoi qu’il en soit, si mon uniforme avait un effet fétichiste sur Tom, il allait être gâté.

Je pris la canne dont lord Hamps m’avait fait cadeau en disant :

— Vous comprenez, mademoiselle Josy, la cravache c’est très bien en famille, mais quand il est question de cours, rien ne vaut cela. En plus, ce sera une occasion pour ces garnements d’y goûter puisqu’aucune école ne s’en sert, aujourd’hui.

Il était plus attaché aux traditions que je le croyais mais l’instrument, que j’allais utiliser pour la première fois, avait un avantage : je pouvais frapper les jumeaux en même temps. A condition que leurs fesses soient bien alignées. Je fis reculer Tom jusqu’à ce que son derrière soit dans le même plan que celui de sa sœur. Je lui donnais de légers coups de canne sous le ventre, et le coquin avait l’air d’apprécier.

Au premier coup, il cria quand même aussi fort que Margaret.

— Plus doucement, mademoiselle !

— Oui, renchérit Margaret, ça fait plus mal qu’avec la cravache.

Elle avait sans doute raison car la canne avait laissé une marque rouge nette et étroite, mais je n’y pouvais rien puisque lord Hamps me l’avait imposée. Je le dis aux jumeaux, qui firent la grimace. Margaret, fine mouche, répliqua :

— Oui, mais vous n’êtes pas obligée de frapper aussi fort.

Je retins mon deuxième coup. Les jumeaux crièrent mais ne firent pas de commentaires. N’empêche, la canne se révélait un instrument redoutable. Elle marquait la peau, et même l’entamait ça et là. Cependant, à la façon dont le frère et la sœur tendaient et remuaient leur derrière, la brûlure des coups n’agissait pas seulement sur leurs fesses. Bientôt, à les entendre pousser de petits cris et des soupirs bruyants, je n’eus plus de doutes : ils étaient excités. J’accrus la violence de mes coups sans que cela les calme. Au contraire, Tom, s’oubliant, glissa une main entre ses cuisses. J’arrêtai aussitôt la fessée et il resta tout penaud.

— Petit cochon ! Tu oses faire ça devant moi ?

— Excusez-moi, mademoiselle, je... je ne sais pas ce qui m’a pris !

Sa confusion accrut ma joie sadique, mais je la dissimulai sous l’air le plus indigné.

— Eh bien, puisque ça te démange de ce côté aussi, je vais arranger ça. Déshabille-toi complètement !

Inquiet, il retira ses vêtements. Margaret, toujours penchée, les fesses à l’air, mais la tête tournée de côté, ne perdait rien du spectacle et, à la façon dont elle frottait ses cuisses l’une sur l’autre, il lui faisait de l’effet. Pourtant, ce n’était pas la première fois qu’elle voyait son frère nu.

Quand Tom eut retiré tous ses habits, je le fis mettre à plat dos sur la table. Il obéit sans comprendre, mais quand j’exigeai qu’il écarte les jambes et les replie sur sa poitrine, la lumière jaillit dans son esprit.

— Non, je vois en supplie, mademoiselle Josy, ne me frappez pas sur le sexe. C’est trop douloureux.

— Tiens ? Ça ne te démange donc plus ? Tant pis, tu y auras droit quand même.

A côté, Margaret se trémoussait et se retenait de rire. Pour la peine, elle reçut un coup de canne appuyé sur la partie de ses fesses la plus meurtrie.

— Un peu de sérieux, sinon je te donne à toi aussi une fessée entre les cuisses dont tu te rappelleras.

Elle perdit toute envie de se tortiller et de glousser comme une idiote. Tom, lui, était toujours aussi peu rassuré. De mauvaise grâce, il replia ses jambes, prenant la position d’une grenouille renversée sur le dos. Il frissonnait, sans doute de peur, à voir son expression, mais il bandait toujours. Son sexe, mince et long, se dressait comme une tige rose, gland décalotté. Le duvet blond de ses couilles rétractées était à peine visible. C’est là qu’il reçut le premier coup. J’avais frappé sèchement, sans appuyer mais, bien entendu, Tom cria comme un malheureux.

— Je ne pourrai pas supporter ça, ça fait trop mal !

— Comme tu es douillet ! Je te propose un marché : dix grands coups sur chacune des cuisses, et dix petits sur ta verge.

Il hésita. Pour le décider, j’ajoutai d’un ton mielleux :

— A moins que tu préfères en recevoir vingt sur tes ridicules prunes.

Entre deux maux il faut choisir le moindre. Il le fit en se décidant pour ma première proposition. Je lui dis de tenir ses jambes en les prenant au creux des genoux.

— Et n’essaie pas de te protéger, sinon ce sera trente coups sur les testicules.

Il obéit et serra les dents quand la canne cingla la chair tendre de l’intérieur de ses cuisses, presque au ras de son sexe. Elle laissait des marques rougeâtres sur la peau à peine hâlée. Malgré lui, Tom se tortillait sous l’effet de la douleur et je dus le rappeler à l’ordre.

— Arrête de gigoter, sinon c’est ton sexe qui va tout recevoir.

Tant bien que mal, il se tint immobile mais il sursautait chaque fois que la canne s’abattait sur ses cuisses qui prenaient une belle couleur rouge foncé.

Emportée par le mouvement, je poursuivis la punition au-delà des vingt coups promis. Tom ne semblait pas s’en rendre compte. Le visage congestionné, les lèvres pincées, il geignait d’une voix aiguë à chaque cinglée. Pourtant, sa queue était toujours dressée. Pour la châtier de son arrogance, je la meurtris à coups de canne répétés et, un peu surprise quand même, je la vis se raidir à deux ou trois reprises avant de cracher plusieurs jets de sperme.

— Tu es un cochon, Tom !

Il avait l’air honteux mais soulagé. Fallait-il que la pression dans ses couilles ait été forte pour qu’il n’ait pas pu se retenir de jouir devant moi. En tout cas, il était le digne neveu de son oncle, à présent.

Après lui avoir jeté un paquet de mouchoirs en papier, je revins à sa sœur qui, le nez sur la table, n’avait pas bougé de sa position.

— Dis donc, je crois me rappeler que tu n’avais pas reçu le compte de coups.

Elle prétendit le contraire mais ses protestations n’auraient convaincu personne. D’ailleurs, elle creusait les reins pour mieux offrir ses fesses. Une douzaine de marques s’ajouta à celles qui les zébraient déjà. A la fin, elle se redressa avec précaution et tâta son derrière enflammé.

— Vous avez été très méchante, aujourd’hui, mademoiselle.

— C’est parce que vous avez été plus paresseux que d’habitude. Allez, au travail, maintenant.

Ils retournèrent sur leur chaise, cul nu, selon le rituel que j’avais instauré, et se remirent à leur version d’allemand.

CHAPITRE XV

Rufus, le jardinier-palefrenier attaché au manoir, était un individu taciturne, trapu, roux avec une énorme moustache et un nez proéminent, mais, au-delà de son apparence bourrue, il possédait un cœur d’or. Shirley et son mari lui accordaient une totale confiance, tout en pensant qu’il était un peu simplet. Pour avoir parlé quelquefois avec lui, je ne partageais pas leur avis. Il était fruste mais pas idiot. Simplement, il avait des manies originales, en particulier celle de parler aux plantes. De là venait sans doute sa réputation de demeuré. Divorcé depuis longtemps, il vivait seul dans une maisonnette coincée entre la remise du jardin et les écuries. Je ne le voyais guère que lorsque Shirley m’entraînait dans une balade à cheval, ou quand je me promenais dans le parc, après le dîner, comme j’en avais pris l’habitude.

Quand je le rencontrais seule, nous nous contentions d’un salut, mais quand Shirley m’accompagnait, il se montrait plus loquace, même s’il fallait lui arracher les mots. J’ai d’abord cru qu’il me snobait avant de comprendre que je l’intimidais. Ce qui était surprenant puisque, au fond, je n’étais qu’une employée, moi aussi, et qu’il était presque aussi âgé que lord Hamps. J’étais étonnée mais Shirley avait son idée sur le comportement du palefrenier.

— Il est timide comme un poussin sorti de l’œuf et tu es nouvelle. En ce qui concerne Simon et moi, il est habitué.

Elle ajouta, avec un petit rire :

— Je me souviens, les premiers temps, quand je lui demandais quelque chose, il était incapable de répondre sans bégayer. Ne crains rien de lui. Les filles lui font trop peur pour qu’il tombe amoureux de toi.

J’aurais pu répondre que la timidité n’empêche pas les sentiments, mais en voyant dans ses yeux la lueur ironique que je connaissais bien à présent, je compris qu’elle avait une idée derrière la tête.

Je sus vite laquelle. Nous étions dans le petit salon, seules, car j’avais libéré les jumeaux quelques minutes plus tôt. Shirley jeta un coup d’œil à sa montre.

— Il reste une bonne demi-heure avant le dîner. Viens ! Nous allons lui parler.

Rufus taillait des rosiers grimpants derrière le manoir. Malgré la présence de Shirley, il me parut aussi timide que d’habitude. Peut-être flairait-il quelque chose dans la visite de sa patronne qui, d’habitude, ne m’accompagnait pas le soir. Elle lui demanda des nouvelles de ses enfants, qui vivaient avec son ex-femme.

— Je n’en ai pas eu depuis longtemps, mais je ne me fais pas de soucis pour eux. En cas de problème, ils seraient venus me voir.

— Et comment vont vos petites fiancées ?

La question de Shirley laissa Rufus sans voix. Les yeux ronds, la bouche ouverte, il semblait être la statue vivante de la stupéfaction. Enfin, il articula :

— Ma... Madame est au courant ?

— Vous savez bien que rien de ce qui se passe ici ne m’échappe. Nous venons vous proposer un marché, Rufus. Vous nous laissez voir vos fiancées, et nous nous livrerons devant vous à un petit jeu qui, j’en suis sûre, vous plaira. Je connais tous vos secrets.

J’ignorais ce qu’elle entendait par « petit jeu », quoiqu’ayant mon idée là-dessus, mais le jardinier, lui, ne semblait pas convaincu.

— Vous feriez... Non, Madame veut plaisanter.

— Ne soyez pas stupide, Rufus. Vous savez que quand je dis quelque chose, je tiens toujours parole. A tout à l’heure !

Je brûlais de curiosité mais sur le chemin entre les écuries et le manoir Shirley refusa de dire ce qu’elle manigançait. Par contre, elle éclata de rire quand je voulus savoir d’où elle tenait ses renseignements sur les manies cachées de Rufus.

— Il ne s’en souvient pas mais un soir, je l’ai ramassé ivre mort dans le parc et ramené chez lui. Sur la table de sa salle de séjour, il y avait un gros cahier où il tient son journal intime.

L’explication était logique mais ne me disait pas ce qu’elle mijotait. Et plus le temps passait, plus je me sentais sur des charbons ardents. Aussi, j’éprouvai un réel soulagement quand la fin du dîner arriva. Dans le hall d’entrée, Shirley m’adressa un clin d’œil.

— Toujours décidée à aller chez Rufus ?

— Tu sais bien que j’en meurs d’envie !

Rasé de frais, peigné et endimanché, il nous attendait sur le seuil de sa maisonnette. A son expression, il paraissait partagé entre le plaisir et la gêne.

— Tout de même, Madame, si sa seigneurie savait...

— Elle demanderait à assister au spectacle. Je ne vous apprends rien en disant que lord Hamps est un fameux lascar, non ?

Vaincu, Rufus nous fit entrer. La salle de séjour occupait presque tout le rez-de-chaussée de sa maison mais il nous entraîna à l’étage. Il n’y avait que deux pièces, la chambre, à gauche de l’escalier et, en face, un local aménagé en atelier. Le seuil franchi, je compris l’allusion de Shirley aux « petites fiancées » de Rufus. Il y avait des poupées partout, certaines hautes d’à peine une dizaine de centimètres, quelques-unes de la taille d’une femme adulte, avec tous les intermédiaires possibles. Toutes ne portaient que des dessous affriolants, à l’évidence confectionnés sur mesure. D’ailleurs, sur l’établi, une pile de catalogues de lingerie voisinait avec du matériel de couture.

Rufus se tenait derrière nous pendant que nous faisions le tour de la pièce. Son visage exprimait à la fois l’embarras et la vanité, celle de l’artiste fier de son œuvre. Shirley l’a félicité avec des accents sincères.

— Elles sont très belles ! Je savais que vous étiez adroit de vos mains, mais à ce point-là non !

Il eut un gros soupir.

— Ah si ma femme avait pensé comme vous ! C’est un peu à cause de mes « fiancées » que nous avons divorcé. Elle me traitait de vicieux quand je les fabriquais.

Son ex-épouse avait sans doute raison, sa manie possédait un côté malsain, mais cela n’enlevait rien à son talent.

Son embarras revint quand Shirley lui demanda d’où lui venait ce goût pour les poupées.

— Nous n’étions pas riches, et mes petites sœurs voulaient jouer. Alors, j’ai commencé à leur en fabriquer avec des bouts de bois et mon couteau. Quand j’ai été en âge de m’intéresser aux filles, comme j’étais trop timide pour leur faire la cour, je sculptais celles qui me plaisaient, et après le pli était pris.

Les poupées étaient en bois peint, sauf les plus grandes, qui semblaient faites d’une enveloppe en matière plastique rose sur une structure interne. Shirley en prit une haute d’une cinquantaine de centimètres, au visage délicatement modelé, aux longs cheveux noirs. Ses membres étaient articulés et sa poitrine s’ornait d’une paire de seins généreux mis en valeur par un minuscule soutien-gorge rouge. Shirley baissa la culotte assortie pour vérifier que la poupée était sexuée. C’était le cas, et Rufus semblait aimer les fentes aux bords épais. D’autre part, il avait poussé le réalisme jusqu’à coller autour une touffe de poils.

Shirley reculotta et reposa la poupée avant de demander :

— Dites-moi, Rufus, elles vous servent simplement à stimuler votre imagination, ou bien vous les utilisez comme s’il s’agissait de vraies femmes ?

Il devint aussi rouge qu’une écrevisse, avant de bredouiller :

— C’est une question très embarrassante, Madame !

— Allons, dites-le ! Nous en avons entendu d’autres, Josy et moi.

Rufus hésita, mais avoua qu’il avait équipé les plus grandes de vagins vibrants. Shirley leva les yeux au ciel.

— Ah ces hommes seuls ! Qu’est-ce qu’ils n’inventeraient pas pour se trouver des petites amies de substitution.

Elle demanda à Rufus depuis combien de temps, il n’avait pas vu de vraies femmes nues. Plus gêné que jamais, il révéla que cela remontait à son divorce.

— Quoi ? Vous n’avez même pas été aux putes, depuis ?

Le mot sembla le choquer. Sans doute que, dans son esprit, Shirley restait une lady, même si, comme tout le monde au manoir, il devait savoir qu’elle était d’origine modeste, et aussi délurée, en actes et en paroles, que la première roturière venue. Il se reprit.

— A tant que faire, j’aime mieux mes poupées qu’une pute, Madame ! Avec elles, je peux prendre tout mon temps et imaginer tout ce que je veux.

Evidemment, timide comme il l’était, il devait se rattraper en fabriquant dans son esprit les fantasmes les plus fous. Une passe à la sauvette ne pouvait que le laisser sur sa faim.

Shirley déboutonna son chemisier.

— Josy et moi, nous allons vous montrer que nous, les femmes, nous pouvons nous passer de vous, les hommes.

C’était donc cela qu’elle avait en tête : lui offrir le spectacle de deux gouines en train de se gougnoter ! Au fond, je m’en doutais. Cependant, elle ajouta :

— Pendant ce temps, Rufus, montrez-nous comment vous vous donnez du plaisir seul avec vos « fiancées ».

Je crus qu’il allait tomber à la renverse. Il balbutia :

— Vous vous voulez que je me déshabille et que...

— Pourquoi pas ? Nous allons bien le faire devant vous, nous !

A cette minute, outre l’excitation qui s’emparait peu à peu de moi, j’éprouvais une franche admiration pour elle. C’était une maîtresse née, elle n’avait pas besoin de fouet ou de cravache pour humilier les gens. Elle avait réussi à plonger Rufus dans un choix douloureux entre la honte et la tentation. Et, encore plus cruelle que je le croyais, elle précisa :

— C’est bien simple ! Si vous ne le faites pas nous partons.

Elle avait écarté les pans de son chemisier, sous lequel elle ne portait pas de soutien-gorge. Rufus paraissait hypnotisé par ses seins. Pourtant, ils étaient petits et, à voir ceux dont il avait pourvu les poupées, il préférait les lourdes mamelles.

Shirley m’observait du coin de l’œil, l’air perplexe. Je compris qu’elle s’attendait à ce que je me comporte moi aussi en maîtresse. C’est pour ça que son mari et elle m’avaient embauchée. Il ne me restait plus qu’à retirer mon tablier et à déboutonner le devant de ma robe. Ce que je fis sur le champ.

Le regard de Rufus allait et venait des seins nus de sa patronne aux miens à peine dissimulés par un soutien-gorge pigeonnant. Me cambrant, je pris ma poitrine à pleines mains pour la soupeser.

— Ils vous plaisent, non ? Ce serait idiot de gâcher une si belle occasion de vous rincer l’œil.

L’air égaré, Rufus s’essuya le front.

— Vous allez me rendre fou, toutes les deux.

— Josy a raison, a dit Shirley. Oubliez votre timidité et déshabillez-vous. Après, nous ferons pareil.

Sans nous quitter des yeux, Rufus retira sa veste d’intérieur. Il déboucla sa ceinture mais hésita avant de déboutonner son pantalon. Shirley intervint.

— Voudriez-vous nous prouver que vous n’êtes pas un homme digne de ce nom, Rufus ?

Honteux, il finit de se déshabiller avec des gestes saccadés d’automate. Avant qu’il ait retiré son caleçon, nous étions déjà en culotte, Shirley et moi. Je ne m’étais pas trompée sur son attirance pour les gros seins. Il fixait les miens avec la mine d’un enfant devant une vitrine de Noël. A tel point que Shirley le taquina.

— Finissez de vous déshabiller au lieu de dévorer des yeux les nichons de Josy.

Il se décida à baisser son caleçon, dévoilant une queue de belle taille et érigée. Nous étions toutes deux aussi excitées que lui. La fente de Shirley était béante au milieu de son abondante touffe de poils roux. Quant à moi, je sentais les gouttes de mouille couler le long de mes cuisses.

Evitant de nous regarder, Rufus prit une des poupées grandeur nature et lui enleva sa culotte de dentelle noire. Elle avait un sexe très réaliste, avec des lèvres boudinées, rendues encore plus obscènes par les boucles noires qui l’entouraient, et qui contrastaient avec le rose de l’enveloppe de plastique qui figurait la peau.

Le jardinier appuya sur un bouton dans le dos de la poupée. Un léger bourdonnement s’éleva. Rufus plaça le postiche à quatre pattes sur le sol recouvert d’un tapis de caoutchouc. Il s’agenouilla et leva la tête vers nous, attendant visiblement que nous exécutions notre part du marché. Toute trace de timidité avait disparu de son visage.

Nos culottes enlevées, Shirley m’attira contre elle pour m’embrasser à pleine bouche. Elle massait son ventre sur le mien et pétrissait mes fesses pendant que je lui rendais la pareille. Un soupir bruyant de Rufus attira mon attention. Il avait enfoncé sa queue dans le faux vagin de la poupée. Outre sa vulve artificielle, celle ci devait posséder un mécanisme qui se déclenchait dès la pénétration. Les traits de son visage esquissait une sorte de grimace qui pouvait passer pour un sourire extasié. Ensuite, alors que son créateur la baisait à grands coups de reins, elle répétait d’une voix métallique :

— Oui, enfile-moi très fort, j’aime ça !

Son registre manquait de variété, mais j’avais autre chose à faire que de m’occuper d’elle. En effet Shirley avait enfoncé un doigt dans mon anus. Elle rit quand je la traitai de cochonne.

— Tu sais bien que plus c’est sale, plus ça m’excite. Toi aussi, avoue !

Je ne pris pas la peine de répondre. Le remue-ménage de son doigt dans mon cul provoquait des vagues chaudes dans mon ventre, et le reste ne comptait plus.

Shirley m’attira sur l’épais tapis. Selon son habitude, elle se plaça dessus et se contorsionna pour se mettre tête-bêche avec moi. Le goût âcre de sa mouille envahit ma bouche. Ce n’était pas nouveau. Nous nous gouinions chaque soir quand j’avais fini de m’occuper de son mari, mais la présence de Rufus ajoutait un attrait de plus à notre étreinte.

Il baisait toujours sa poupée dont le débit mécanique de la voix semblait s’accélérer au même rythme que ses coups de reins. En tous cas, l’effet était saisissant.

En me léchant, Shirley me fit vite oublier Rufus et son automate. Cruelle, elle se limitait à de légers coups de langue sur mon clitoris, qui me rendaient folle et me laissaient inassouvie. Elle cria quand, en représailles, je pris son bouton entre mes dents.

— Petite salope ! Je vais te montrer qui commande ici.

Sa bouche enveloppa ma vulve et j’eus l’impression qu’une tigresse affamée happait mon entrejambe, me faisant crier à mon tour. En réponse, j’effilai le bout de ma langue pour l’enfoncer dans le vagin de Shirley. Le résultat de ce duel ne se fit pas attendre. Nous avons joui en même temps, à grand renfort de coups de reins et de gémissements.

En nous relevant, nous aperçûmes Rufus à demi affalé sur sa poupée. Il semblait avoir du mal à reprendre son souffle. Nous l’avons aidé à se relever et à s’asseoir sur une chaise. Il eut un sourire gêné avant de nous remercier du spectacle que nous lui avions offert.

— Ça faisait longtemps que je n’avais pas eu autant de plaisir, mais ce n’est plus de mon âge.

Shirley acquiesça. Elle semblait mal à l’aise. Sans doute réalisait-elle que Rufus, malgré son apparence solide, n’avait pas la résistance physique de lord Hamps. Cependant, il se remit assez vite. Rassurées, nous nous rhabillâmes et nous prîmes congé.

CHAPITRE XVI

Passé les premiers jours et l’excitation que me procurait mon nouveau rôle de gouvernante de lord Hamps, ma vie au manoir me parut monotone. Même punir les jumeaux ne me procurait plus le même plaisir. En outre, je me demandais ce que j’allais faire quand ils retourneraient à Londres. Officiellement, je n’aurais plus de raison de rester en Angleterre. Cependant, je sentais que lord Hamps, et surtout Shirley, ne me laisseraient pas repartir aussi facilement. Si leurs jeux commençaient à m’ennuyer, cela ne semblait pas être le cas pour eux. D’ailleurs, à certaines allusions de Shirley, je devinais qu’ils songeaient sinon à me garder au manoir du moins à m’établir dans le pays. En attendant de connaître leurs intentions, je rongeais mon frein. Cependant, j’aurais dû savoir que chez eux l’imprévu était toujours possible.

Il se manifesta un beau matin par la visite de Sondra, l’amie de Shirley. Elle déboula dans la salle à manger où toutes deux nous prenions le petit déjeuner. Un jeune homme d’une vingtaine d’années l’accompagnait. Pour être plus juste, elle le poussait sans ménagement. Il était plutôt beau garçon mais ses traits tirés, sa silhouette amaigrie, comme s’il relevait de maladie, ses vêtements usés et pas très propres, ne l’avantageaient pas. Sondra nous le présenta comme son neveu Kevin et, sarcastique, raconta son histoire. Quelques mois plus tôt, à la suite d’une déception sentimentale, il était parti sans laisser adresse pour errer au hasard des routes mais, une fois au bout du rouleau, il s’était rendu chez sa tante.

— Ce petit imbécile est arrivé hier au soir chez moi. Il comptait que je lui donnerais de l’argent. Ça, il n’en est pas question. Il a besoin d’être mis au pli.

Kevin fixait le bout de ses rangers fatigués. A voir son malaise et l’expression furieuse de sa tante, les retrouvailles avaient dû être difficiles mais, à sa place, j’aurais été franchement inquiet face au sourire féroce de Shirley.

— Tu as bien fait de l’amener, Sondra ! Josy, va donc chercher les instruments nécessaires pour calmer un jeune imbécile.

Sans avoir besoin d’explications, je courus dans l’entrée où je pris deux cravaches dans le râtelier. Kevin changea de visage quand je revins à la salle à manger.

— Mais... qu’est-ce que voulez faire avec ça ?

— Cela dépend de toi, dit Shirley. Elles ne serviront à rien si tu es obéissant. Sinon, tu y goûteras.

Elle prit une des cravaches et la fit siffler.

— Je te préviens, Josy et moi nous avons la poigne solide.

Kevin haussa les épaules, comme s’il ne croyait pas à la menace.

— Si vous pensez me faire peur...

Il aurait sans doute ajouté autre chose mais Shirley lui cingla la cuisse, le faisant crier.

— Espèce de folle ! Je me plaindrai !

Sondra lui assena une gifle. A voir la violence du coup, cela devait la démanger depuis un moment.

— Tais-toi ou va-t’en, et que je ne te revoie plus.

Kevin se frottait la joue. Son visage hâlé était devenu pâle. Sans doute réalisait-il que la situation était sérieuse. Il jeta un coup d’œil vers la porte, comme s’il songeait à décamper mais une expression résignée apparut sur son visage.

— C’est bon, je ferai tout ce que vous voudrez !

— Je savais que tu deviendrais raisonnable, triompha Shirley. Viens !

Sondra et moi, nous les suivîmes au deuxième. Les domestiques couchaient à cet étage et, jusqu’à présent, je n’y avais pas mis les pieds. Shirley fit entrer Kevin dans une chambre. La pièce sentait le renfermé mais elle était propre et bien meublée. Il y avait même un coin toilette derrière un paravent. Shirley annonça au neveu de Sondra qu’il dormirait là. Ensuite, elle lui ordonna de se déshabiller. Il ouvrit de grands yeux.

— Vous voulez que je me mette nu ?

— Parfaitement, et sans traîner. Je n’aime pas attendre, ni qu’on discute mes ordres.

Pour appuyer son discours, elle brandit sa cravache d’un air menaçant. Kevin retira son blouson avec précipitation. Ensuite, il ôta ses souliers et son pantalon avec des gestes gauches, ce qui lui valut une moue de mépris de la part de Shirley.

— C’est comme ça que tu te déshabilles devant des dames ? Ça ne m’étonne plus que ta petite amie t’ait plaqué. Tu devais tirer ton coup comme un lapin.

Sondra et moi nous éclatâmes de rire. Le visage de Kevin vira à l’écarlate.

— Mais comment voulez-vous que je fasse ?

Shirley lui donna un léger coup de cravache au creux des reins.

— Décontracté ne veux pas dire avachi. Redresse-toi. Ensuite, prends ton temps. Tu n’es pas ici pour passer une visite médicale.

Selon ses indications, il enleva lentement son tee-shirt, mais hésita pour son slip.

— Je dois vraiment le quitter ?

— Si tu as honte, retourne-toi.

Il pivota sur ses talons, exhibant son dos mince. Les privations qu’il avait subies au cours de son errance se lisaient à sa maigreur. Cependant, il se dégageait de lui une certaine impression d’énergie. Dans son état ordinaire, il devait être vigoureux. Il avait très peu de poils, y compris sur les fesses et les cuisses.

Sur un ordre de Shirley, il nous fit face, les mains devant le sexe. Elle lui donna un coup sur le bras.

— Enlève ça !

A contrecœur, il dévoila son sexe et Shirley rit.

— Comme c’est mignon, ces petites couilles et ce zizi minuscule. On dirait un angelot.

Sondra fixait d’un air gêné et fasciné le bas-ventre de son neveu. Le sang lui monta aux joues, mais moi aussi, j’étais troublée. Certes, Kevin n’avait rien d’un étalon bien membré mais, avec sa queue fine et courte, ses testicules rondes, le duvet blond de sa toison pubienne, il ressemblait à un adolescent trop vite monté en graine. C’était aussi excitant qu’attendrissant.

Shirley le fit mettre à quatre pattes sur le lit, les reins cambrés. Il eut un sursaut de honte quand elle lui prit les fesses à pleines mains et les écarta.

— Mais que faites-vous ?

— Tiens-toi tranquille. Je veux vérifier quelque chose.

Un instant plus tard, elle se redressa, l’air perplexe.

— Non, tu n’as pas été enculé. C’est curieux, avec ton physique, je pensais que tu étais attiré par les hommes aussi bien que par les femmes.

Honteux, Kevin cacha son visage dans ses bras repliés. Shirley lui pinça le derrière jusqu’au sang.

— Laisse-voir ta figure, espèce de garnement mal élevé.

Bon gré mal gré, il se redressa sur les coudes. Elle ramassa sa cravache qu’elle avait posée sur la table de chevet.

— Je vais te montrer qui commande ici, et t’apprendre en même temps que la coutume de la maison la mieux respectée est la fessée.

Affolé, il se mit à genoux sur le lit quand elle brandit la cravache.

— Mais je n’ai rien fait !

Shirley lui donna une tape sur la tête.

— Ne prends pas ça pour une punition mais comme une démonstration. Je me contenterai d’une douzaine de coups, mais si tu protestes, je double la mise. Remets-toi comme tu étais.

Il revint à quatre pattes en frissonnant. Il avait raison d’avoir peur. Shirley lui assena le premier coup à deux mains, comme un bûcheron abat sa cognée. Sondra poussa une exclamation, que je perçus malgré le hurlement de son neveu. Moi-même j’en eus froid dans le dos. Shirley avait voulu faire très mal, et elle avait réussi. Une large marque violacée, couronnée par l’empreinte de la boucle de la cravache, s’étalait en travers des fesses de Kevin. Il pleurnicha qu’il ne pourrait jamais supporter une punition comme celle-là et Shirley prit un air dégoûté.

— C’est bien ce que je pensais, tu n’es pas un homme. Je saurai m’en souvenir.

Elle le frappa une dizaine fois mais moins fort. Assez cependant pour marquer ses fesses de stries rouges. C’était sans doute la première fessée à la cravache que recevait Kevin mais il en porterait longtemps les marques.

Le compte terminé, Shirley lui permit de se relever. Son sexe, qu’il ne cachait plus, était érigé. Sa tante semblait surprise, mais moi non. Je connaissais Shirley à présent. Si elle avait accepté de prendre Kevin en main, c’était parce qu’elle avait deviné en lui des tendances à la soumission. De même, la fessée n’était ni une punition, ni une démonstration, comme elle le prétendait, mais un test. Et, à son corps défendant, le garçon l’avait réussi. Elle le poussa vers le coin toilette.

— Josy, Sondra, surveillez-le pendant qu’il se lave. Il faut que j’aille chercher certaines choses.

Elle quitta la chambre. Je pris dans l’armoire des savonnettes, des serviettes et des gants de toilette, que je donnai à Kevin.

— Tu as entendu ? Lave-toi !

— Ce ne sera pas du luxe, admit sa tante en fronçant le nez. On ne dirait jamais que je t’ai fait prendre un bain, hier au soir.

De fait, le garçon dégageait une odeur de sueur. S’il s’était lavé, ce n’était pas avec beaucoup d’acharnement.

J’avais toujours en main ma cravache. J’en assenai un coup sur les fesses meurtries de Kevin.

— Fais ta toilette, et correctement, cette fois.

Plus honteux que jamais, il remplit le lavabo et savonna le gant avant de le passer sur lui. Un deuxième coup de cravache tomba sur son derrière.

— Où as-tu appris à te laver ? Chez les chats ? Insiste là où il faut.

Bon gré mal gré, il dut frotter le tour de son cou, ses oreilles, ses aisselles. Ces endroits semblaient sans intérêt pour lui à voir la façon dont il les avait traités avant que j’intervienne. De la même façon, je l’obligeai à récurer son nombril, le pli de ses aines, son sexe, en particulier le gland, et sa raie des fesses. Pour ces dernières, les choses n’étaient pas évidentes. En effet, le contact du gant enduit de savon ravivait la brûlure des marques faites par Shirley. Kevin se plaignit, mais je refusai de céder. Chaque manquement lui valut un coup de cravache, sous l’œil intéressé de sa tante.

— Je ne savais pas que tu étais devenue l’assistante de Shirley.

Elle avait une drôle de voix. Peut-être avait-elle envie que je lui donne la fessée comme son amie le faisait. L’idée m’excitait mais pour le moment je m’occupais de son neveu.

Shirley revint alors qu’il finissait tout juste de se rincer. Elle portait des vêtements pliés sur le bras et tenait une cage de chasteté comme celle qu’elle mettait à son mari.

— Où en est notre vagabond ? Comment ? Il n’a pas fini ? Ça mériterait une correction.

Ses propos stimulèrent Kevin qui ne traîna pour s’essuyer. Restait un problème, comme il n’avait pas débandé, elle ne pouvait lui enfiler la canule sur le sexe. Elle se tourna vers moi.

— Josy, je ne vois hélas qu’une seule solution. Veux-tu t’en charger ?

Je pris une mine dégoûtée mais, au fond, j’étais excitée de tripoter cette jeune queue. Après l’avoir enveloppée dans un mouchoir de papier, j’entamais un va-et-vient avec mes doigts serrés. Kevin accompagnait mon mouvement en se dandinant d’un pied à l’autre et remuant son derrière. Shirley lui donna un coup de cravache.

— Josy ne te trait pas pour ton plaisir. Mets les mains derrière le dos et tiens-toi tranquille.

Stoïque, il s’efforça de ne pas bouger, mais cela lui était difficile, d’autant plus que j’avais accéléré mon rythme. Heureusement pour ses fesses, il était trop excité pour tenir longtemps. Sa queue eut un soubresaut violent, et des giclées de sperme mouillèrent le Kleenex, comme s’il s’était mouché dedans.

Il n’était pas complètement calmé mais quelques applications d’eau froide avec le gant de toilette suffirent à recroqueviller son membre. Shirley lui passa la cage de chasteté et referma les pattes qui la maintenaient derrière les couilles. Encore essoufflé, et ignorant de toute évidence l’usage de cet instrument, il ne semblait pas se rendre compte de ce que cela signifiait pour lui.

Par contre, il réagit quand Shirley exigea qu’il enfile les vêtements qu’elle avait amenés. Il s’agissait d’une tenue de bonne, avec les dessous affriolants et les souliers à talon aiguille qui allaient avec. Kevin refusa tout net.

— Je ne suis pas une femme !

Shirley leva sa cravache d’un air menaçant.

— Tu seras ce que nous voudrons. Enfile ça, sinon ton cul va encore te démanger.

La tête basse, Kevin s’habilla. Shirley avait le coup d’œil car les vêtements étaient à peu près à sa taille. Elle avait même amené une perruque brune. Avec le bandeau de dentelle dessus, l’effet était saisissant. Sondra était du même avis que moi car elle félicita son amie.

— C’est très réussi. Et c’est aussi une excellente idée d’en faire une bonniche. Après tout, le métier en vaut un autre.

— Et je suis sûre qu’il aimera ça. Il est né pour être travesti et humilié. Les gens comme lui, j’ai un sixième sens pour les repérer.

Kevin n’eut pas l’air convaincu, mais il est vrai qu’il ne connaissait pas encore Shirley.

CHAPITRE XVII

La fin des vacances approchait, mais je n’avais pas encore décidé si j’allais rester chez les Hamps ou revenir en France. Je menais la belle vie au manoir. Tout le monde était aux petits soins pour moi. Lord Hamps devenait le plus heureux des hommes quand je m’occupais de lui. Je sentais que si je partais, il serait profondément affecté, et les jumeaux aussi. Sans parler de Cynthia qui me considérait comme sa deuxième maîtresse, et même Kevin. Il avait pris goût au travestissement et à la soumission. Je doutais fort qu’à présent il ait envie de revenir à son mode de vie précédent. Il y avait aussi Sondra qui, comme Cynthia, me prenait pour une sorte d’extension de son amie dominatrice. Tout cela faisait d’excellentes raisons de ne pas partir. D’un autre côté, je me voyais mal téléphoner ou écrire chez moi que j’avais décidé de m’installer en Angleterre comme gouvernante dans une famille aristocratique. Même en ayant l’esprit large, mes parents n’accepteraient pas facilement que j’abandonne ma carrière de professeur pour un poste de domestique. Et mon père, je le savais, n’étais pas du genre à laisser des questions sans réponse. Il était capable de venir me relancer jusqu’ici.

Je ne voyais pas comment trancher, mais Shirley le fit à ma place, un soir, après que j’eus lavé et couché lord Hamps, comme d’habitude. Nous allâmes dans ma chambre pour nous gouiner. Ensuite, alors que nous nous reposions, côte à côte sur le lit, elle me demanda :

— Les jumeaux vont bientôt repartir chez eux, et toi ? Que comptes-tu faire ?

J’avouai la vérité : je n’en savais rien. Mon aveu ne la surprit pas.

— Je m’en doutais. C’est pourquoi, Simon et moi, nous avons pensé à quelque chose.

Je voulus savoir de quoi il s’agissait mais elle se glissa entre mes cuisses et lécha ma chatte. En un instant, mes questions et toutes mes incertitudes sur mon avenir s’envolèrent.

Par la suite, je n’interrogeai plus Shirley, sachant qu’elle ne répondrait pas. N’empêche, j’étais curieuse d’apprendre ce qu’elle manigançait.

Quelques temps plus tard, et huit jours avant que les jumeaux ne rentrent à Londres, lord Hamps annonça une grande nouvelle au moment du déjeuner.

— Mes enfants, puisque vous avez fait des progrès foudroyants en langue, vous allez passer la dernière semaine de vacances en France, avec Shirley, Josy et moi. Vos parents sont d’accord.

Pendant que les jumeaux hurlaient de joie, il ajouta que Kevin, qu’il appelait notre protégé, à Shirley et à moi, nous accompagnerait. Il n’était pas question d’interrompre son dressage.

Je me sentais plutôt mitigée. Je n’étais pas mécontente de revenir au pays mais, une fois chez moi, comment faire autrement que de rester puisque le temps de mon engagement serait terminé ?

Shirley me fixait. Son regard était si innocent que cela me mit la puce à l’oreille. Est-ce que ce voyage ne faisait pas partie d’un plan que son mari et elle mijotaient en secret ?

J’en fus convaincue quand lord Hamps dit que tout était prêt. Il ne nous restait plus qu’à faire nos bagages après le repas. John nous emmènerait à la gare. Une telle précipitation montrait qu’ils manigançaient le coup depuis un moment. Le dessert terminé, les jumeaux filèrent dans leur chambre pour préparer leurs valises. Il ne me restait plus qu’à faire de même.

Je finissais de remplir mes sacs de voyage quand Shirley entra. Elle désigna ma tenue de gouvernante, que j’avais étalée sur le lit, et me demanda pourquoi je ne la prenais pas.

— Qu’est-ce que j’en ferais en France ?

— Beaucoup de choses ! Mets-la dans tes bagages ! répliqua-t-elle d’un air mystérieux.

Les questions se bousculaient sur mes lèvres mais elle jeta un coup d’œil à sa montre.

— Fais vite ! Il ne faut pas rater le train.

Elle partit, me laissant sur ma faim.

Nous arrivâmes à Dieppe, le lendemain après-midi. Première surprise, au lieu de nous faire monter dans le train de Paris, lord Hamps et Shirley nous entrainèrent vers la sortie de la gare maritime. Deuxième surprise, Sondra nous y attendait à bord d’un minibus et Cynthia se trouvait avec elle. Cela expliquait pourquoi je n’avais pas vu la jeune bonne depuis la veille de notre départ. Kevin, lui, semblait surpris de revoir sa tante, preuve qu’il n’était pas dans le coup.

A bord du véhicule, lord Hamps nous expliqua que nous allions nous installer dans une propriété qu’un ami et lui avaient achetée dans la région. Les jumeaux étaient déçus.

— Alors, nous n’irons pas à Paris ? demanda Tom.

— Mais si, dès demain rassure-toi, répliqua son oncle en riant. Moi aussi, ça m’intéresse de revoir les lieux de ma jeunesse, mais j’ai quelques affaires à régler dans la région.

La propriété portait le nom de Domaine des Machaules. Il s’agissait, et ce n’était pas tout à fait une surprise, d’une grande maison de maître en meulières blanches, au milieu d’un parc. Cependant, l’inscription au-dessus du portail me fit tiquer : « Centre équestre. Club privé ». Qu’est-ce que cela voulait dire ?

Je le sus très vite. A peine le minibus était-il immobilisé qu’une femme en pantalon et bottes de cavalier sortit sur le perron. Si elle n’avait pas été plus grande, avec des seins plus volumineux, et brune au lieu de rousse, elle aurait pu passer pour la doublure de Shirley. Comme elle, elle jouait avec une cravache. Elles s’embrassèrent.

— Ça faisait longtemps, Maryse !

— N’exagérons rien, cela remonte à ton mariage, c’est-à-dire à peine plus d’un an, répondit la brune.

Pendant que Sondra, Cynthia et Kevin entraînaient les jumeaux à l’intérieur, Shirley me présenta son amie Maryse. Elles avaient travaillé ensemble dans une maison de domination de la banlieue de Londres.

— Je suis sûre que vous allez vous entendre.

Je ne disais pas non, Maryse paraissait sympathique, mais je me demandais pourquoi elle me détaillait avec cet air amusé. Enfin, elle dit :

— Alors, c’est toi mon associée et la responsable du centre ?

J’ouvris de grands yeux en fixant Shirley et son mari. Simon toussota, mais sa mine gênée n’aurait même pas convaincu un enfant.

— Voyez-vous, Josy, je vous ai dit que j’avais acheté cette propriété avec un ami, c’est vrai mais nous ne sommes pas seuls, des relations anglaises et françaises se sont jointes à nous. Maryse en fait partie, et vous aussi. Oui, j’ai pris la liberté d’acheter une part à votre nom dans l’affaire, et de vous faire nommer directrice.

Le vieux renard ! Ou plutôt, les vieux renards ! Car évidemment, Shirley était dans le coup. La suite ne m’étonna pas. Lord Hamps avoua qu’il caressait depuis longtemps le projet de s’installer en France. Point n’était besoin de demander à quoi allait servir ce centre équestre : de couverture pour les jeux plus érotiques et plus cruels dont il raffolait et, bien sûr, ses amis aussi. J’allais être la principale responsable de tout ça. J’en avais le vertige. Ma mine fit rire Shirley.

— Remets-toi, Josy ! Je suis certaine que tu vas très bien te débrouiller.

— Et pour inaugurer notre club, j’ai prévu une fête ce soir, ajouta lord Hamps.

Il demanda à Maryse si tout était prêt.

— Bien sûr, mon cher. Il y aura tous les membres du club et quelques invités triés sur le volet. Rien que des gens de la bonne société.

Ça, je n’en doutais nullement mais puisque ce petit monde aimait tant les divertissements SM j’allais lui offrir un spectacle dont il se souviendrait. Des idées germaient dans ma tête.

La nuit tombait quand les premiers invités arrivèrent. Au total, ils étaient une vingtaine, en grande majorité des hommes. Professionnelle expérimentée, Shirley m’avait prévenue. Rares sont les femmes qui acceptent de s’intégrer aux communautés de domis-soumis. Peu importait ! Entre elle, Maryse et moi, cela faisait trois maîtresses. Je ne comptais pas Sondra et Cynthia qui se trouvaient de l’autre côté de la barrière. D’ailleurs, c’étaient elles qui s’occupaient du buffet froid installé à la salle à manger. Je leur avais fait mettre une tenue de soubrette sexy avec un décolleté plongeant jusqu’au nombril et une robe au ras des fesses, avec un mini tablier de dentelle blanche. Kevin, qui les assistait, portait le même costume et, comme elles, n’avait pas de culotte, mais son sexe était enchâssé dans une cage de chasteté chromée. Certains des invités mâles le fixait d’un regard salace. Je n’aurais pas su dire s’ils s’imaginaient à sa place, ou s’ils rêvaient d’enfoncer leur queue entre ses fesses, que le moindre mouvement découvrait, comme pour Sondra et Cynthia. Remplumées par une nourriture saine, galbées par des exercices physiques quotidiens, elles étaient aussi tentantes qu’une friandise.

Comme Sondra, Cynthia et Kevin, tout le monde portait une tenue fétichiste. Shirley et Maryse avaient revêtu un maillot de cuir noir assorti à leurs cuissardes à talon aiguille. Pour mon compte, j’avais gardé ma tenue de gouvernante mais avec un fouet court accroché à la ceinture de mon tablier. Lord Hamps était affublé d’une barboteuse rose et d’un bonnet mais, les réjouissances n’étant pas encore vraiment commencées, je lui avais donné la permission de fumer sa pipe.

En tant qu’ordonnatrice de la soirée, j’attendis qu’un délai raisonnable se soit écoulé avant de taper à plusieurs reprises dans mes mains pour attirer l’attention. Le silence se fit.

— Mesdames et messieurs, bienvenue dans notre club. Je pense que tout le monde a eu le temps de faire connaissance et de se restaurer, aussi passons aux choses sérieuses. Suivez-nous !

Un homme nu, à l’exception d’un masque de chien et d’un serre-taille en skaï, ricana bêtement. Sa maîtresse, qui le tenait en laisse par le sexe, lui décocha un coup de canne et il se tut.

Guidée par Shirley, Maryse et moi, toute la compagnie descendit au sous-sol. Il y eut des exclamations de surprise admirative face à la grande cave voûtée, au sol recouvert d’une épaisse moquette rouge. Au fond sur une estrade basse, étaient ressemblés tous les instruments nécessaires à une séance de domination : chaînes, poulies, cordes avec étriers, anneaux au mur, croix de Saint André, cheval d’arçon, râtelier garni de fouets, martinets et palettes de cuir, et même une cage de fer. Au milieu de l’estrade subsistait un espace libre et, au centre, deux ballerines emperruquées de blond se tenaient cambrées, les bras en cerceaux au-dessus de la tête. Il s’agissait de Tom et Margaret.

A mon signal, les jumeaux pivotèrent sur eux-mêmes. La chorégraphie était des plus sommaires mais comme ils ne portaient rien en dessous de leur tutu rose, elle leur permettait d’exhiber tour à tour leurs fesses et leur sexe. Il ne s’écoula pas beaucoup de temps avant que Tom bande. Pour Margaret c’était moins visible mais elle était aussi excitée que son frère.

Ils tournèrent sur eux-mêmes jusqu’à ce que les invités eurent fini de s’installer dans les fauteuils de la salle. Ensuite, sur mon ordre, ils se placèrent dos à l’assistance, les jambes écartées, et se penchèrent, en prenant appui sur leurs genoux avec les mains. Leur position ne pouvait pas être plus obscène car ils offraient en même temps leur derrière et leur bas-ventre aux regards, avec leur tutu autour en guise auréole. Il y eut des rires nerveux dans la salle quand je leur flattai le cul.

— Comme vous pouvez le constater, ces deux charmantes salopes ont la croupe docile. Quel traitement méritent-elles à votre avis ?

Les cris ont fusé de toutes parts.

— La fessée ! La fessée !

Une grande blonde décolorée, au visage dur, suggéra même le marquage au fer à souder ensuite.

Je m’étais mise entre les jumeaux. Shirley se plaça à côté de Tom et Maryse de Margaret. Elles levèrent leur cravache, attendant mon signal pour frapper. Avant, il fallait déterminer le nombre des coups. Quand je dis dix, la protestation fut générale, comme je le prévoyais.

— C’est ridicule ! Il faut au moins le double.

— Alors, va pour vingt mais pas plus ! Il s’agit de les ménager, ces jeunes culs. Ils en verront d’autres au cours de leur vie. Du moins, il faut le leur souhaiter.

Au milieu des rires, je fis signe à Shirley et à Maryse et elles frappèrent le premier coup. Quelqu’un cria « un » et toute l’assistance se mit à compter, rythmant les cinglées des cravaches sur les fesses des jumeaux. Ceux-ci geignaient et protestaient pendant que les sillons rougeâtres s’entrecroisaient sur leur derrière mais leurs coups de reins trahissaient leur excitation. Leur séjour au manoir les avait transformés en dignes disciples de leur oncle. D’ailleurs, ils glissèrent une main entre leurs cuisses pour se masturber, et jouirent avant la fin de la fessée pour la plus grande joie des spectateurs.

A la fin, ils se relevèrent et se retournèrent face à l’assistance. Essoufflés, flageolant sur leurs jambes, ils saluèrent avant de disparaître par la porte latérale. Ils avaient joué leur rôle qui était de chauffer l’assistance. Le reste des réjouissances ne les concernait plus. Pour fêter dignement la fondation du club, j’avais prévu que chacun des hommes présents allait venir se faire fouetter par Shirley, Maryse et moi.

J’eus à peine le temps de finir de parler avant que le premier volontaire ne monte sur l’estrade. Il se coucha en travers du cheval d’arçon, offrant son cul moulé dans un short de cuir noir. J’avais déjà décroché le fouet de ma ceinture. En tant que directrice, l’honneur de la première fessée me revenait. D’ailleurs, Shirley et Maryse avaient déjà usé de leur cravache. Tout de même, que de chemin j’avais parcouru depuis mon départ pour l’Angleterre, deux mois auparavant. Si alors quelqu’un m’avait prédit que je deviendrais une maîtresse cruelle, excitée à l’idée de rougir les fesses des hommes et des femmes, je lui aurais ri au nez.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-753-4
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-398-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com